

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Cobrarán predial juntas auxiliares

Para conseguir más recursos que invertir en las 17 juntas auxiliares, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, concedió autoridad a los ediles subalternos de estas demarcaciones para cobrar servicios e impuestos municipales, con el compromiso de que todos serán usados para resolver sus necesidades. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Trabajadores de Salud amagan con movilizaciones y amparos

El Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de Salud (SNITS) podría interponer una denuncia en contra del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, por violar las garantías individuales de los empleados de confianza al ofrecerles contratos por 3 meses. (Heraldo)

Síntesis

Persiste el robo de combustible

A pesar de la tragedia provocada por el robo de combustible, este delito se sigue cometiendo. Ayer, presuntos delincuentes escaparon en Acatzingo y en Xalmimilulco, pero once más fueron detenidos. (Síntesis)

Intolerancia

Salud deja sin empleo a 492; ya suman 812

La Secretaría de Salud confirmó el despido de otros 492 trabajadores eventuales de esa dependencia. Con esto suman en el primer año de gobierno de Rafael Moreno Valle 812 personas que se quedaron sin trabajo. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Aumentazo en el Registro Público de 900 %

El Registro Público de la Propiedad y Comercio del Estado de Puebla aumentó en 900 por ciento la tarifa de la consulta electrónica de bienes inmuebles, pues la cuota de 65 pesos de 2011 pasó a ser de 500 pesos para este año, de acuerdo a la Ley de Ingresos aprobada por el Congreso del estado. (Cambio)

MILENIO

Viven toque de queda por la delincuencia

Cinco policías con rostro cubierto y armas largas en mano reciben a una camioneta justo en la entrada del municipio de Guadalupe Victoria. Corren detrás de ella y obligan, a fuerza de mando, a que sus tripulantes desciendan. La revisión es rápida pero precisa. No encuentran nada y, en cuestión de segundos, trepan a su patrulla para continuar con el recorrido de rutina. (Milenio)

La Jornada de Oriente

El PAN sancionaría a militantes que participen en crear nuevo partido

El Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) anunció que solicitará al Instituto Electoral del Estado (IEE) no permitir "que se usurpe" el nombre de la coalición "Compromiso por Puebla" en la conformación de un nuevo partido político estatal, que ha sido vinculado por algunos medios de comunicación al gobernador Rafael Moreno Valle. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Entregan a Juntas Auxiliares recursos de recaudación fiscal

El ayuntamiento de Puebla firmó un convenio con las 17 juntas auxiliares para destinar la recaudación fiscal a obra pública y terminar con el centralismo en el ayuntamiento de Puebla. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Investigará PAN si militantes suyos participan en nuevo partido

La comisión de Asuntos Internos del PAN iniciará una investigación para corroborar si militantes de su partido están involucrados en la creación del nuevo instituto político de nombre Compromiso por Puebla; además, analiza si hay implicaciones legales por el uso de un nombre que aún es fiscalizado por el Instituto Electoral del Estado. (e-consulta)



RMV aseguró que su primer informe 'sorprenderá'

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle aseveró que todo está listo para rendir su primer informe de labores a los poblanos, ya que desde el pasado lunes se revisan los detalles del mismo. (Periódico digital)



Frente frío 23 provoca reblandecimiento de tierra y bloqueos carreteros: SGG

En un comunicado, la Secretaría General de Gobierno, a través de la Dirección General de Protección Civil Estatal, informa que el día de hoy se registraron bloqueos carreteros parciales en los municipios de Eloxochitlán y Coyomeapan, ubicados en la Sierra Negra, así como en Hueytamalco y Tlapacoya, municipios de la Sierra Nororiental. (Contraparte)



Cae a banda de ordeñadores en pleno parque Puebla 2000

Los maleantes son propietarios de gasolineras en Edomex y Querétaro y además comercializaban el hidrocarburo en establecimientos de Puebla. (Imagen Poblana)



Amenazan con embargar autos a deudores de tenencia en Puebla

La Secretaría de Finanzas anunció que no habrá descuentos para los deudores de tenencia vehicular, además que ya enviaron notificaciones para que paguen en 45 días de lo contrario sus autos serán embargados. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Matan a 31 reos

Al menos 31 muertos y 13 heridos dejó ayer una riña en el penal de Altamira luego que internos del módulo 11 invadieran el 12, informaron autoridades. (Reforma)



Deja riña en cárcel al menos 31 muertos

Al menos 31 muertos y 13 heridos dejó una riña entre internos del penal de esta localidad, ubicada a unos 20 kilómetros de Tampico. La Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas dio a conocer que el control de actividades ilícitas dentro de la prisión ocasionó el enfrentamiento de grupos rivales. (El Universal)



Oculto el gobierno cifra de ejecutados

El gobierno federal catalogó de reservada o confidencial la información relacionada con las ejecuciones cometidas en 2011, de acuerdo con dos expedientes del Instituto Federal de Acceso a la Información y Datos Personales (IFAI), revela una investigación del portal de internet Animal Político. (Milenio)



Riña en el penal de Altamira deja 31 reos muertos

Al menos 31 internos murieron y 13 más resultaron heridos tras una riña ocurrida la tarde de este miércoles en el Centro de Ejecución de Sanciones (Cedes) del municipio de Altamira, al sur de la entidad, informó el gobierno de Tamaulipas. (La Jornada)



Deuda estatal crece 13.2% en promedio anual

La deuda de las 32 entidades federativas y sus municipios creció 13.2% en promedio real anual en los primeros cinco años de la administración de Felipe Calderón, según cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). (El Economista Digital)



Aborta CEN del PAN la encuesta indicativa

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN canceló, anoche, la posibilidad de realizar una consulta indicativa el 15 de enero para conocer la tendencia y fuerza real de sus tres precandidatos presidenciales al considerar que no hay condiciones para llevarla a cabo. (Crónica)



PAN sepulta la 'elección indicativa'

Molinar Horcasitas anticipa que serán encuentros con intercambio real de ideas, "no habrá fuego contra fuego"; mantienen esquema de precampaña. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Sorprende a menores desfile con caballo, camello y elefante incluidos**

Con todo y elefante, camello y caballo, Melchor, Gaspar y Baltazar, los Reyes Magos llegaron al Centro Histórico, y recogieron las peticiones de miles de niños que fueron desde las tradicionales muñecas hasta sofisticados aparatos como un iPhone, así como las del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y su esposa, Liliana Ortiz, que desearon salud para todos los poblanos. Poco después de las 19:00 horas, en la Avenida Juárez, bandas de música, bailarines y zanqueros que danzaron al ritmo de canciones dedicadas a los Reyes Magos, marcaron el inicio del recorrido, que continuó por esta vialidad luego en la 13 sur Reforma, y concluyó en la Aldea Mágica ubicada en el Paseo Bravo. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2372919.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Pagan predial 19.06% en juntas auxiliares**

En promedio, dentro de las 17 juntas auxiliares de la ciudad de Puebla, sólo un 19.06 por ciento de los ciudadanos cumplen con el impuesto predial, aunque la situación es aún más grave en Xonacatepec donde sólo el 1.14 de los contribuyentes cumple, San Andrés Azumiatla con 2.8 por ciento, o San Miguel Canoa, donde el índice de cumplimiento es de 3.84 por ciento. Al firmar un convenio de colaboración con los presidentes y presidentas de las juntas auxiliares, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, exhortó a las autoridades subalternas a fomentar la contribución ciudadana, pues señaló que la postura paternalista o de centralización de recursos públicos no permite lograr el desarrollo generalizado de los poblanos. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40416:pagan-predial-1906-en-juntas-auxiliares&catid=55:ciudad&Itemid=120

Síntesis

SINTESIS

- **16 ediles municipales firman convenio para acrecentar recaudación**

Firmó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez un convenio de colaboración fiscal y de corresponsabilidad en la aplicación de los recursos públicos con 16 de los 17 presidentes de las juntas auxiliares de la capital, además de que a través de este compromiso se podrá incrementar la recaudación del impuesto predial y limpia en estos lugares, pues registran un rezago promedio del 80 por ciento en el pago. En el marco de la firma, el edil capitalino evidenció a detalle el porcentaje de pago que la Tesorería a registrado de los habitantes de las 17 juntas auxiliares siendo los contribuyentes de Santa María Xonacatepec y San Andrés Azumiatla los que tienen el menor porcentaje de pago que oscila entre el 1.82 al 2.8 por ciento, respectivamente. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2890-16-ediles-municipales-firman-convenio-para-acrecentar-recaudacion->

SINTESIS

- **Con desfile concluyen las fiestas**

Por más de dos horas y media, se llevó cabo el magno desfile de Reyes Magos, el cual estuvo encabezado por Melchor, Gaspar, Baltazar; el edil Eduardo Rivera Pérez, la presidenta del DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera; niñas y niños que se incorporaron a la columna humana. Como parte de los últimos festejos de la temporada Navidad-Reyes, el DIF Municipal organizó un desfile con 4 carros alegóricos, 4 comparsas y 55 personajes de la Aldea Mágica en el Paseo Bravo. En el trenecito iba el alcalde, su esposa y funcionarios municipales saludando a los ciudadanos a su paso, quienes disfrutaron del colorido y la iluminación de los carros alegóricos. Lo más vistoso fueron el alebrije, trío de ranas, el hada y el castillo azul, susurraban espectadores. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2945-con-desfile-concluyen-la-s-fiestas>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Firma alcalde convenio fiscal con ediles auxiliares**

Para evitar fuga de recursos, malos manejos de los mismos y para fiscalizar la aplicación del dinero que ingresa a las juntas auxiliares por el concepto del pago de derechos, así como del impuesto predial, el ayuntamiento de Puebla y los 17 presidentes auxiliares de la capital firmaron un convenio de Coordinación Fiscal. "El propósito es que cada uno de los recursos que se fugaba por la falta de una fiscalización adecuada, sean regresados íntegramente en beneficios para los ciudadanos, en lugar de que fueran a parar a los bolsillos de los ediles auxiliares o familiares", aseveró el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87588

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Juntas auxiliares cobrarán predial y otros servicios**

Este miércoles, el ayuntamiento de Puebla firmó un convenio de coordinación fiscal con las 17 juntas auxiliares de la capital, con el que se busca transparentar y ampliar la recaudación en estas demarcaciones a través del otorgamiento de facultades para cobrar el impuesto predial, el servicio de limpia, los derechos de servicios de panteones y ocupación de espacios públicos, entre otros. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez subrayó que la importancia de este convenio radica en que es la primera vez en que estas demarcaciones contarán con herramientas y elementos para que coadyuven con el gobierno de la ciudad en la solución de problemas que se presentan en estas zonas. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/mun105.php>

Milenio

MILENIO

- **Incrementará predial con casetas de cobro en las juntas auxiliares**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, llamó a los integrantes del Congreso estatal a discutir y aprobar reformas que fortalezcan la figura de las juntas auxiliares poblanas. Tras la firma de un convenio donde se les permite establecer casetas de cobro para impuesto predial y servicio de limpia, sostuvo que se requieren modificaciones al marco jurídico que regula la relación entre las demarcaciones subalternas y el ayuntamiento. "Sabemos que nuestra realidad es distinta a municipios del interior; pero me parece que el Congreso tiene una facultad importante para revisar, ratificar, rectificar y fortalecer la figura administrativa que las juntas auxiliares podrían tener". (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9089445>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Heraldo de México en Puebla

EL HERALDO

- **Reporta Segob municipal 300 decomisos a informales**

Durante el mes de diciembre y los primeros días de enero, la Secretaría de Gobernación municipal ha realizado 300 decomisos de mercancía a vendedores ambulantes que, pese al reordenamiento de los operativos, deciden "torear" entre las calles del Centro Histórico de la ciudad de Puebla. Así lo dio a conocer el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, quien advirtió que las multas para recuperar la mercancía incautada oscilan entre los 300 y mil 200 pesos. Sin embargo, indicó que del 23 de diciembre a la fecha no han remitido a ningún ambulante ante el Juzgado Calificador por el motivo de ignorar el Código Reglamentario Municipal. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodopuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40415:reporta-segob-

[municipal-300-decomisos-a-informales&catid=55:ciudad&Itemid=120](#)

CAMBIO

CAMBIO

- **Ponen a trabajar a las juntas auxiliares en la recaudación**

Ante la baja recaudación de los impuestos en la capital, el Ayuntamiento de Puebla y sus 17 juntas auxiliares firmaron un convenio de coordinación fiscal para que los ediles obtengan la facultad de cobrar gravámenes entre sus habitantes. De esta manera tendrán la obligación de colaborar con la recaudación del predial y Servicios de Limpia por el uso de la vía pública y, en algunos casos, realizar el cobro de los servicios que otorgan los panteones auxiliares. Con este acuerdo se instalarán módulos especiales para reunir los ingresos. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/050112-le-puebla-ponen-a-trabajar-a-las-juntas-auxiliares-en-la-recaudaci-n.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Continúa sin resolverse el conflicto en La Resurrección; la presidencia sigue cerrada**

A dos semanas de que fue cerrada la presidencia auxiliar de Santa María La Resurrección, al norte de la capital poblana, no existe fecha para que los servicios puedan volver a reanudarse, reconoció el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana. Lo anterior, por el conflicto que sostiene un grupo de regidores de esta demarcación con su presidente auxiliar, Candelaria Portada. El pasado 22 de diciembre, los cuatro regidores de este lugar decidieron firmar un acta por medio de la cual "destituyeron" a Candelaria Portada por supuestos manejos irregulares en la alcaldía subalterna, además de que no les habría pagados su sueldo a estos regidores. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/mun205.php>

MILENIO

MILENIO

- **Comerciantes de la Aldea Mágica podrán vender juguetes**

Pese al "toreo" existente dentro del Centro Histórico, el ayuntamiento permitirá que los 150 ambulantes establecidos con permiso en la Aldea Mágica del Paseo Bravo cambien sus giros comerciales para vender productos alusivos al Día de Reyes. El secretario de Gobernación (Segob), Pablo Montiel Solana, dijo que la medida va acompañada de un llamado para que las agrupaciones informales mantengan el acuerdo tomado con la autoridad y dejen libres las calles en la Zona de Monumentos. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9089447>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Se mantiene Candelaria Portada como edil auxiliar de La Resurrección**

La presidencia auxiliar de La Resurrección se mantiene cerrada debido a que el ayuntamiento de Puebla no ha podido llegar a un acuerdo con los regidores auxiliares que exigen la destitución de la edil Candelaria Portada por el conflicto generado hace 15 días. El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, informó que a pesar de que los 4 regidores de esta junta auxiliar destituyeron a su representante en una sesión de cabildo, para el ayuntamiento de Puebla, Candelaria Portada sigue siendo la presidenta auxiliar pues recordó que el único facultado para destituirla es el Congreso del Estado.. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53358

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

CAMBIO

- **Habitantes de la Romero Vargas avalan presencia del Ejército**

La presidenta de la junta auxiliar Romero Vargas, Gabriela Ruiz Benítez, informó que 90 por ciento de la población acepta la presencia de elementos militares para reducir los índices delictivos. Esta demarcación es considerada en el municipio de Puebla el "foco rojo" de la delincuencia y el narcomenudeo, por lo que la presencia del Ejército y de la Policía municipal y estatal se ha reforzado. En este contexto la edil subalterna manifestó que el 70 por ciento de los habitantes "ve con buenos ojos" los operativos del Ejército, y agregó que 20 por ciento no los desapruueba pero tiene nula confianza en su éxito, mientras que al resto no le interesa: "Tenemos una respuesta positiva tanto del ingreso de la Policía municipal y del Ejército porque se disuade un poco el tema de la delincuencia". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/050112-le-puebla-habitantes-de-la-romero-vargas-avalan-presencia-del-ej-rcito.htm>

LA OPINION

OPINION

- **Jóvenes de Romero Vargas vulnerables a narcomenudistas**

A pesar de los trabajos de prevención por parte del ayuntamiento de Puebla para combatir la delincuencia en las juntas auxiliares, Ignacio Romero Vargas sigue siendo uno de los focos rojos más importantes en materia de narcomenudeo. Así lo reconoció la edil auxiliar, Gabriela Ruiz Benítez quien admitió que a pesar del incremento de los rondines tanto de la Secretaría de Seguridad Pública tanto estatal como municipal los jóvenes que viven en esta zona de la ciudad son los más vulnerables a ser tentados por narcomenudistas, pandillas, grafiti y vicios que se mantienen en esta demarcación como una de las más peligrosas de la entidad poblana. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53359



PERIODICO DIGITAL

- **Inicia selección de proyectos para el Programa de Estímulo a la Creación en Puebla**

Con 220 solicitudes registradas en línea, inicia este miércoles 4 de enero de 2012 la etapa de selección y evaluación de los proyectos de los aspirantes al Programa de Estímulo a la Creación y Desarrollo Artístico de Puebla. Del 30 de noviembre al 30 de diciembre de 2011 se llevó a cabo el período de registro en línea de proyectos artísticos, teniendo como resultado un gran paso del Programa a nivel nacional, incorporándose al esquema de registro en línea promovido por el Conaculta. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.mx/notas/inicia_seleccion_de_proyectos_para_el_programa_de_estimulo_a_la_creacion_en_puebla



IMAGEN POBLANA

- **Salud y seguridad, prioridad de juntas auxiliares**

Las presidentas auxiliares de las juntas de San Felipe Hueyotlipan e Ignacio Romero Vargas aseguran que más que beneficios por los pagos de predial, en sus comunidades hace falta un Centro de Salud y seguridad. Gabriela Ruiz, representante de la Romero Vargas, aseguró que la seguridad y el mejoramiento de calles es una de sus necesidades primarias, debido a que tienen muchos robos y la mayoría de sus calles son de terracería. "No sabemos cómo vaya a funcionar este convenio, pero estamos convencidos de que nos favorecerá, aunque también tenemos otras prioridades", dijo. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/salud-y-seguridad-prioridad-de-juntas-auxiliares>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Conscriptos de la Clase 93 tienen semana y media para sellar su cartilla en la junta municipal.
- La Comuna acuerda con Juntas Auxiliares fomentar el pago de predial en estas demarcaciones.
- Ayer se realizó el Desfile de Reyes histórico con animales reales, con los reyes magos, con una caravana de carros alegóricos encabezados por la cabina móvil de 5 radio.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Ayuntamiento de Puebla firmó un convenio de coordinación fiscal con las 17 juntas auxiliares de la capital, con el que se busca transparentar y ampliar la recaudación en estas demarcaciones a través del otorgamiento de facultades para cobrar el impuesto predial, el servicio de limpia, los derechos de servicios de panteones y ocupación de espacios públicos, entre otros.
- La secretaria de Gobernación y seguridad Pública Municipal, implementan operativo en la unidad habitacional de La Margarita.
- Reconoce el secretario de Gobernación Pablo Montiel la presencia de vendedores ambulantes en el Centro Histórico.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- Habitantes de las colonias asentadas en la franja limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula manifestaron su descontento por la incertidumbre en la que viven y la falta de servicios públicos, generada por falta de garantías de ambos municipios.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Otorga el Ayuntamiento de Puebla facultades a juntas auxiliares para que puedan cobrar impuestos, ya que el 980 por ciento de sus pobladores no pagan el predio.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Se llevó a cabo el desfile de día de reyes en la aldea mágica, este fue todo un éxito ya que se contó con la presencia de los reyes magos.
- El Secretario de Gobernación Municipal Pablo Montiel Solana, señaló que no habrá permisos para venta de juguetes en la vía pública.
- El ayuntamiento de Puebla firmó un acuerdo con las juntas auxiliares para que cobren los impuestos como el predial.

- El alcalde Eduardo Rivera firmo el día de ayer un convenio con los presidentes de las juntas auxiliares para que estas puedan cobrar el impuesto predial y otros conceptos con el objetivo de acabar con la cultura paternalista.
- Para esta temporada de Reyes se producirán tan solo en la capital poblana mas de 4 mil 500 roscas a pesar de los elevados precios de los insumos para su elaboración, así lo dio a conocer el presidente de la unión de pequeños y medianos industriales del PAN en Puebla Juan Pérez Martínez, quien destaco que
- El Secretario de Gobernación Municipal Pablo Montiel Solana afirmo que el ayuntamiento de Puebla no otorgo permiso a vendedores ambulantes para que se instalen en el Centro Histórico para la vendimia en esta temporada de Reyes Magos, reitero que los únicos espacios en que podrán instalarse son el paseo Bravo y el tianguis de la Margarita
- El Secretario de Seguridad Publica Municipal Amadeo Lara Terrón anuncio un operativo de vigilancia para proteger a los Reyes Magos, en lo que es la compara de este 5 y 6 de enero indico que habrá revisiones constantes en las zonas más concurridas del municipio de Puebla

- El toreo en calles del Centro Histórico es una realidad, este fenómeno se ha desbordado a la vista de comerciantes establecidos y de las propias autoridades, los ambulantes están haciendo su Agosto.

- Mega desfile de reyes magos arranca miles de sonrisas los alebrijes, abejitas, ángeles, muñecos de jengibre, santas, sanqueros, mimos, muñecos de nieve y hadas, cobraron vida en el desfile de los reyes magos.
- Lista la rosca de reyes más grande de Puebla para su preparación fueron necesarios las manos de 20 panaderos, 300 kilos de harina 200 piezas de huevos, 200 kilogramos de margarina, mil piezas de niño dios y más de 100 kilos de fruta seca para la decoración.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Perdió Puebla 7 mil 600 empleos en el último mes de 2011**

Puebla perdió 7 mil 687 empleos de noviembre a diciembre de 2011, según consta en datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Según la última actualización, el estado cerró con un registro de 458 mil 862 empleados registrados ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), contra los 466 mil 549 de noviembre, cifra que fue histórica. Este total es uno por ciento menor a la cifra histórica alcanzada durante el mes de

noviembre e incluso también es menor a los 460 mil 719 empleos logrados en octubre de 2011. (Efraín Núñez)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2372914.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Minimiza Reyes Hernández protesta en Hospital General**

El subdirector médico del Hospital General del Norte, Reyes Hernández Rosas, minimizó la situación de inconformidad de al menos la mitad de la planta laboral de éste y es que según el galeno en ese sitio no ha habido paro de labores ni inconformidades y a pesar del plantón que realizaran alrededor de 400 trabajadores del mismo anteayer, el médico sostuvo que eso no sucedió y que al momento, ya se dio la firma de más de 500 contratos de los 860 empleados que tiene ese nosocomio. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2372920.htm>



EL HERALDO

- **Apoyan vacunar escuelas contra proselitismo**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Juan Carlos Lastiri Quirós, respaldó al presidente de la Asociación de Padres de Familia, Alejandro Águila Argüelles, en relación a que las instituciones educativas no deben ser convertidas en centros de proselitismo de ningún partido político y de sus candidatos en la actual contienda electoral. El líder priista indicó en entrevista con este diario que "el PRI tiene que apoyar la aplicación de la ley, que en el caso específico de las escuelas deben de estar exentas de activismo político sin que esto genere limitaciones ni violaciones a los derechos políticos que puedan tener padres de familia, maestros o incluso alumnos en edad de votar". (Andrés Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40408:apoyan-vacunar-escuelas-contra-proselitismo&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- **Prepara Congreso recepción de primer informe**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, confirmó que el gobernador Rafael Moreno Valle enviará su informe por escrito a este poder, pero hasta el momento se desconoce si se quedará a escuchar las posturas de las bancadas. En ese sentido, no dudó que así será porque el ejecutivo local siempre se ha caracterizado en ser receptivo; por lo que buscarán que el próximo 15 de este mes permanezca en el Congreso del estado, cuando los diputados inicien formalmente el primer periodo ordinario de 2012. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2875-prepara-congreso-recepcion-de-primer-informe->

SINTESIS

- **Hallan tomas clandestinas**

Dos tomas clandestinas fueron detectadas en las últimas horas, una de ellas en un terreno de labor en Santa Ana Xalmimilulco, perteneciente a Huejotzingo, donde se halló un camión con un contenedor con 20 mil litros de crudo, y otra en Acatzingo, en ningún caso se logró la detención de personas. Fue durante la madrugada del miércoles que se halló la toma en el paraje La Posta por lo que personal de Seguridad Física de Pemex acudió al lugar para resguardar la zona, al igual que personal de Protección Civil Estatal. (Charo Murillo)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justicia/2944-hallan-tomas-clandestinas->



INTOLERANCIA

- **Le hacen el feo a los priistas oportunistas**

El Partido Movimiento Ciudadano se sumará a la petición de vetar las candidaturas de Othón Bailleres Carriles y Noé Peñaloza, pero además pidió que se sume a la lista al expresidente municipal de San Pedro Cholula, Alejandro Oaxaca Carreón, además de Anselmo Venegas, presuntamente apoyado por el Ejecutivo del estado. El integrante de la dirigencia colegiada, José María Meza Pérez, llamó además al gobernador Rafael Moreno Valle a abstenerse de "meter las manos" en el proceso de la izquierda, con el intento de imponer candidatos como podría suceder en otros partidos políticos, además anunció que el 16 de enero estará en Puebla Andrés Manuel López Obrador en el Complejo Cultural Universitario. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87597

INTOLERANCIA

- **Júbilo legislativo**

El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, consideró como un avance que el gobernador Rafael Moreno Valle acuda al recinto legislativo para entregar por escrito su informe y escuche los posicionamientos de las fuerzas parlamentarias, a diferencia de Mario Marín Torres, quien no acudió al Congreso y envió su último informe con su secretario de Gobernación. Cabe señalar que el próximo 15 de enero Rafael Moreno Valle acudirá por la mañana al Congreso local donde, en sesión solemne, entregará su informe por escrito y de acuerdo con el artículo 219 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, el presidente de la mesa directiva del primer período contestará el informe en términos concisos y generales. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87596

INTOLERANCIA

- **Marcaje personal a candidatos panistas**

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri, anunció que habrá "marcaje personal" a todos los candidatos de Acción Nacional ante el riesgo de que los gobiernos municipales, el estatal o el federal incurran en el desvío de recursos para las campañas, pues aseguró que "hay desesperación de los panistas". El dirigente del tricolor exigió al IFE que así como aplicó la ley en estricto sentido en el caso de Morelia, de igual forma ejerza acciones preventivas para evitar que el gobierno federal utilice recursos públicos y programas sociales para influir en la decisión de los ciudadanos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=87594

CAMBIO

CAMBIO

- **Crónica del cortometraje del Primer Informe de Gobierno**

A partir de las nueve de la mañana el primer cuadro de la ciudad quedó paralizado y pasarían más de seis horas para que todo volviera a su cause normal. Sólo unos cuántos vehículos lograron cruzar el cerco vial para instalarse frente al edificio de Protocolo. Ningún automóvil, vendedor ambulante, payaso, globero o dulcero puso un pie en la Plaza de Armas mientras el mandatario Rafael Moreno Valle protagonizaba el cortometraje de su Primer Informe de Gobierno a cargo de la empresa internacional Equipment & Film Design, especialista en grandes producciones cinematográficas. (Selene Ríos)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-sr-politica-cr-nica-del-cortometraje-del-primer-informe-de-gobierno.htm>

CAMBIO

- **RMV aseguró que su Primer Informe sorprenderá**

El gobernador Rafael Moreno Valle adelantó que su Primer Informe de Labores será sorprendente, pues aseguró que el mensaje que emitirá contiene cifras y datos reveladores. "Es un informe que podrá ser muy revelador para todos, creo que las cifras hablan por sí mismas; estamos muy satisfechos y estamos, por supuesto, haciendo el documento con todo cuidado para reflejar la labor de 2011 y lo que llevamos de 2012, y será breve en tiempo para que sea conciso y contundente." (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-eg-politica-rmv-asegur-que-su-primer-informe-sorprender.htm>

CAMBIO

- **Blanca Alcalá embiste a Zavala**

La exalcaldesa capitalina, Blanca Alcalá Ruiz, se lanzó en contra de Javier López Zavala al asegurar que los priistas que ya compitieron por un cargo de elección popular deben dejar el espacio para otros cuadros de su partido, incluso mencionó que el partido tricolor necesita un candidato al Senado que sea competitivo, que haya dado resultados y garantice el triunfo. Entrevistada en Tribuna Radiofónica, la aspirante priista al Senado de la República se manifestó en contra de que se vuelvan a postular por un cargo de elección popular aquellos priistas que ya perdieron una elección, e indicó que esos espacios deben ser para otros cuadros. (Yonabad Cabrera)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-yc-politica-blanca-alcal-embiste-a-zavala.htm>

CAMBIO

- **Reprocha Doger sumisión de la bancada del tricolor**

Enrique Doger Guerrero reprochó al coordinador de la bancada del PRI, José Luis Márquez, que durante 2011 sólo se haya aprobado una de las más de 10 iniciativas presentadas por los legisladores del tricolor y consideró que es necesario que este año la bancada se imponga para ser tomados en cuenta. En entrevista, el diputado local señaló que hasta el momento el coordinador de la bancada del tricolor no ha informado a sus correligionarios si pedirá licencia como legislador para contender por una diputación federal en el proceso electoral de 2012, por lo que ni siquiera se ha hablado de quién podría sustituirlo en su cargo. (Viridiana Lozano)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-vl-politica-reprocha-doger-sumisi-n-de-la-bancada-del-tricolor.htm>

CAMBIO

- **En febrero Aréchiga se va del Congreso**

El precandidato al Senado por la coalición PRI-PVEM-Panal, Guillermo Aréchiga, anunció que solicitará licencia a su cargo como diputado local una vez que Nueva Alianza le entregue su constancia como candidato a finales de febrero. En entrevista con CAMBIO, Aréchiga Santamaría dijo que decidió solicitar licencia al cargo por ética política pues la ley no lo obliga a dejar su curul en el Legislativo, hasta un día antes de tomar protesta en su nuevo cargo. (Viridiana Lozano)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-vl-politica-en-febrero-ar-chiga-se-va-del-congreso.htm>

CAMBIO

- **Inicia Aréchiga proceso de entrega-recepción**

El aún presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, se reunió con su sucesor al frente del Congreso local, José Luis Márquez, para comenzar a tratar los pormenores del proceso de entrega-recepción. El líder del Legislativo presumió que durante su gestión se aprobaron más iniciativas que en los tres años de la anterior legislatura. "Es apenas un primer acercamiento, vamos a poner a disposición del diputado Márquez todos los documentos y la información necesaria para que pueda asumir las riendas del Congreso y tome decisiones informadas sobre el futuro de la legislatura." (Viridiana Lozano)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-vl-politica-inicia-ar-chiga-proceso-de-entrega-recepci-n.htm>

CAMBIO

- **Porfirio Loeza continúa como alcalde de Tlatlauquitepec**

Porfirio Loeza Aguilar presentará un recurso de "amparo indirecto" para inconformarse con su destitución como presidente municipal de Tlatlauquitepec aprobada por la LVIII Legislatura desde el 28 de septiembre de 2011. Entrevistado en el Congreso local, el edil dijo que continúa trabajando en la estrategia legal para defenderse de la decisión tomada por el Congreso, luego de que el Órgano de Fiscalización Superior detectara irregularidades por más de 19 millones de pesos en su primer periodo como alcalde de Tlatlauquitepec. (Viridiana Lozano)
<http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/050112-vl-politica-porfirio-loeza-contin-a-como-alcalde-de-tlatlauquitepec.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **En el Setepid también tramitarán amparos colectivos en contra de la Ley del ISSSTEP**

La candidata a la Secretaría General del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla Independiente y Democrático (Setepid), Dulce María Russi Pérez, informó que el gremio integrará un amparo colectivo contra la nueva Ley del Instituto de Seguridad Social y Servicios de los Trabajadores del Estado de Puebla (Issstep), recién aprobada por el Congreso del estado. Russi Pérez indicó que existe inconformidad por parte de los docentes, pues la ley recientemente aprobada por el Congreso considera un incremento en la aportación salarial de 3.5 por ciento, cuando el aumento del ingreso mensual únicamente fue de 4.5 por ciento. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/edu106.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ahora, personal médico del Hospital General de Tepeaca se manifiesta vs. Ssa**

Tras el paro de labores en el Hospital General del Norte, en la capital poblana, este miércoles trabajadores del Hospital General de Tepeaca se sumaron a una serie de manifestaciones en contra de la Secretaría de Salud del estado (Ssa), luego de que los directivos confirmaron que tendrán que renunciar a su antigüedad y a varias prestaciones, pues a partir de este año firmarán contratos trimestrales en lugar de anuales. Los afectados pidieron la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el tema, a fin de que la situación derive en un conflicto mayor. (Yadira Llaven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/pue507.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Iniciará hoy la permuta de mototaxis de Cuautlancingo por taxis ordinarios**

Los primeros dueños de mototaxis de la región de Cuautlancingo acudirán hoy ante la Secretaría de Transportes del gobierno estatal a entregar sus unidades para recibir a cambio un coche para el servicio público de transporte, como parte del Programa 2x1, que establece la permuta de dos triciclos por un taxi ordinario. Juan Cárcamo León, líder de la agrupación Tres Estrellas, aseguró ayer que 80 propietarios se han adherido al convenio propuesto por la administración estatal que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas como una alternativa para este sector de transportistas, los cuales están obligados desde el pasado primero de enero a detener definitivamente sus mototaxis, porque no están considerados como vehículos aprobados para el servicio público en las reformas que se hicieron el año pasado a la Ley del Transporte. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/pue103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Asegura Moreno Valle que Puebla "va por el camino correcto"**

Puebla "va por el camino correcto", afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al entregar recursos a productores afectados por las heladas de septiembre de 2011 en los municipios de Juan C. Bonilla, Huejotzingo, Domingo Arenas, Teotlalcingo y San Andrés Calpan. Acompañado del secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González, el mandatario ratificó su disposición de trabajar al margen de ideologías con los alcaldes para impulsar al campo poblano. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/pol102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle pretende imponer a candidatos en los partidos: MC**

Movimiento Ciudadano (MC) denunció la injerencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en los procesos de selección de candidatos en Puebla para las alianzas Compromiso por México y Movimiento Progresista, que encabezan el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), respectivamente. La Comisión Operativa Estatal de MC exigió al mandatario local "sacar las manos" de la alianza de izquierdas y desistir de su intención de imponer abanderados afines a su proyecto político. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/pol404.php>

MILENIO

MILENIO

- **Marina y PFP refuerzan la zona limítrofe de Puebla**

La vigilancia policiaca fue reforzada con el arribo de elementos de la Marina y la Policía Federal Preventiva que desde temprana hora transitaron las carreteras colindantes con el estado de Veracruz, confirmó el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, además de que se llevo a cabo el cateo de una bodega de la empresa Multipack en la junta auxilia de San Felipe Hueyotlipán. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9089560>

MILENIO

- **Incumple Congreso cuota de género: hay seis diputadas**

La actual conformación del Congreso incumple con la cuota de género al contar con sólo seis de los 13 escaños que deberían estar integrados por mujeres, esto para cubrir el 30 por ciento que se establece en la ley, y así se logre una equidad dentro del poder legislativo. De las seis legisladoras que están en funciones, cuatro de ellas pertenecen al grupo parlamentario de Acción Nacional, y las dos restantes son parte del Revolucionario Institucional. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9089510>

MILENIO

- **Confirma SSEP salida de 492 trabajadores y contrato de tres meses para 2 mil 700**

Servicios de Salud del Estado de Puebla (SSEP) decidió que 492 trabajadores eventuales no renovarían su contrato este año, mientras que otros 2 mil 759 empleados tuvieron que firmar por sólo tres meses. A través de un comunicado la dependencia puntualizó que "tras un año de labores, se realizó una evaluación del desempeño y de los resultados de trabajo de 3 mil 251 empleados eventuales", y que algunos no fueron recontratados porque "sus resultados no fueron satisfactorios o se encontraban realizando funciones no sustantivas". (Tonatiuh Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9089493>

MILENIO

- **Moreno Valle da apoyos a afectados por las heladas**

Rafael Moreno Valle entregó recursos a productores afectados por las heladas de septiembre del 2011 en los municipios de Juan C. Bonilla, Huejotzingo, Domingo Arenas, Teotlalcingo y San Andrés Calpan. Acompañado del secretario de Desarrollo Rural, Pedro Adalberto González, el mandatario ratificó su disposición de trabajar al margen de ideologías con los alcaldes, para impulsar al campo poblano. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9089450>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Inician preparativos de la entrega-recepción de la Gran comisión**

El diputado local del PRI, José Luis Márquez Martínez, se reunió con el aún líder de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, para iniciar los preparativos de la entrega-recepción al frente del máximo órgano de gobierno del Congreso, el cual habrá de darse el martes de la otra semana durante la sesión extraordinaria. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53357

OPINION

- **Prepara Loeza Aguilar estrategia para evitar destitución**

El edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, continúa en su lucha para evitar ser destituido al frente del ayuntamiento que encabeza, pues en esta ocasión reveló que ya prepara otra estrategia para echar abajo la decisión de los diputados locales, quienes el pasado 28 de septiembre de 2011 lo destituyeron del cargo. Así lo declaró durante su visita al Congreso del Estado, donde informó ante los medios de comunicación, que ya prepara un "amparo indirecto", el cual no quiso especificar en qué consiste. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53356

OPINION

- **Se reunirá Márquez con Chedraui para conocer detalles de los despidos en la SSA**

El coordinador de los legisladores del PRI, José Luis Márquez Martínez, declaró que tendrá una reunión con el secretario de Salud, para conocer bajo qué criterios se dieron los despidos al interior de la dependencia. En

entrevista, dijo que de acuerdo a los reportes que tiene, las personas fueron despedidas porque cumplieron con su contrato de tres meses, ya que los servicios que prestaron, fueron para afiliar a más de un millón de poblanos al Seguro Popular el año pasado. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=53349



E-CONSULTA

- **Niega Moreno Valle que Compromiso por Puebla sea tema de su agenda**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, dijo desconocer que se esté conformando un nuevo partido estatal con el nombre de la coalición que lo llevó al poder: Compromiso por Puebla. Así lo dijo en entrevista posterior a la entrega de apoyos a productores del campo afectados por la helada atípica del mes de septiembre, en el municipio de Juan C. Bonilla. Esto luego de que e-consulta publicara que la administración estatal estaba utilizando su estructura para conformar un partido político afín al mandatario estatal, con el mismo logotipo y nombre de la coalición con la que el mandatario poblano ganó la gubernatura. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24753:niega-moreno-valle-que-compromiso-por-puebla-sea-tema-de-su-agenda&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Rechazan líderes de la izquierda postulación de ex priístas al Senado**

Ante la inminente postulación de priístas para el Senado y para las diputaciones federales por la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano), líderes de la izquierda manifestaron su rechazo al tricolor y a la intervención del gobernador Rafael Moreno Valle en la selección de sus candidatos a cargos de elección popular. El ex diputado local del Partido del Trabajo, José Manuel Benigno Pérez Vega, mejor conocido como Pepe Momoxpan y José María Meza Pérez, integrante de la dirigencia colegiada de Movimiento Ciudadano, en conferencias por separado expresaron su rechazo a la inclusión de priístas en la lista de candidatos. (Claudia Lermuz)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24738:rechazan-l%C3%ADderes-de-la-izquierda-postulaci%C3%B3n-de-ex-pri%C3%ADstas-al-senado&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Un año con Moreno Valle: entre obras, gaseados, TV, Henaine y nuevas leyes**

En el primer año de Rafael Moreno Valle Rosas como gobernador del estado sobresalió la construcción del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), el inicio de la edificación del Viaducto Ignacio Zaragoza, la dispersión de manifestaciones con uso de gases lacrimógenos y el acondicionamiento de vialidades para poner en marcha el Metrobús; además de la designación de fuereños como titulares de casi todas las dependencias estatales. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24743:un-a%C3%B1o-con-moreno-valle-entre-gaseados-tv-obras-henaine-y-nuevas-leyes&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Registra construcción de Academia Nacional de Policía avance del 40%**

A cuatro meses de que sea inaugurada, la construcción de la nueva Academia Nacional de Policía lleva apenas un avance del 40 por ciento, después de siete meses que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, colocó la primera piedra para su creación. Así lo informó el titular del Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP), Mauricio Tornero Salinas, quien se negó a proporcionar el nombre de la empresa constructora que lleva a cabo la obra, bajo el argumento de que son motivos de seguridad. Es preciso recordar que la academia inició su construcción el pasado 9 de mayo de 2011 y se espera que sea inaugurada el próximo 5 de mayo, en el marco del festejo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24729:registra-construcci%C3%B3n-de-academia-nacional-de-polic%C3%ADa-avance-del-40&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Marinos realizan operativos en Puebla para combatir delitos en carretera**

Elementos de la Secretaría de Marina Armada, en coordinación con la Policía Federal, realizan operativos de revisión y recorrido en distintos puntos de la entidad, a fin de combatir y prevenir delitos como el secuestro, robo de vehículos en carreteras y transporte de armamento, entre otros. De acuerdo con versiones no oficiales, los municipios en donde se verá una fuerte presencia de marinos y federales son: Tepeaca, Acatzingo, Tecali de Herrera, Ciudad Serdán, Tecamachalco, Quecholac, Lara Grajales, El Seco, Zacatepec y San Martín Texmelucan. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=24740:marinos-y-federales-realizan-operativos-en-puebla-para-combatir-delitos-en-carreteras&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Contratos temporales, para evaluar a trabajadores de Salud**

Después de que este martes, 800 trabajadores del Hospital General del Norte, entre médicos, enfermeros, camilleros, y empleados administrativos, protestaron pacíficamente en contra de los cambios al contrato de trabajo del 2012, el subdirector del nosocomio, Reyes Hernández Rosas, confirmó que se realizaron modificaciones en la contratación pero aseguró que ningún trabajador corre el riesgo de perder su empleo. Informó que se firmará un contrato trimestral para valorar el desempeño de cada uno de los 800 empleados y posteriormente realizar una recontractación por un periodo más largo. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.mx/notas/contratos_temporales_para_evaluar_a_trabajadores_de_salud

PERIODICO DIGITAL

- **Ex edil de Tlatlauquitepec busca amparo contra destitución**

El ex presidente municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, presentará un recurso de amparo indirecto para echar abajo la destitución de su cargo que aprobaron los diputados locales por un supuesto desvío de recursos públicos. El ex alcalde señaló que actualmente se encuentra preparando la estrategia legal que empleará para evitar la revocación de su mandato; ya que afirmó que la acusación presentada en su contra es totalmente falsa. Comentó que la obra de construcción de una carretera por un monto de 19 millones de pesos quedó totalmente concluida cumpliendo con los requerimientos técnicos y administrativos. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.mx/notas/ex_edil_de_tlatlauquitepec_busca_amparo_contra_destitucion

PERIODICO DIGITAL

- **Santiago Creel amaga con impugnar 'encuesta indicativa'**

Santiago Creel acusó que la llamada "encuesta indicativa" que presuntamente busca ubicar la fuerza real de los tres aspirantes panistas a la candidatura presidencial, "es un ejercicio sesgado de origen", pues sólo convoca a una parte del padrón de los panistas del país y deja fuera a un millón 400 mil militantes, de un padrón de 1 millón 700 mil y convocó al panismo a rechazar "delfines o ungidos y decisiones poco democráticas". "¿Dónde quedan los derechos de los adherentes? Este ejercicio tiene un sesgo de origen", denunció y advirtió que en caso de que el Comité Ejecutivo Nacional del PAN busque imponerlo recurrirá a los tribunales y tomará acciones políticas para impedirlo. (Redacción)

http://periodicodigital.mx/notas/santiago_creel_amaga_con_impugnar_encuesta_indicativa

PERIODICO DIGITAL

- **CECA convoca al XI Encuentro Estatal de Arte Contemporáneo**

Con la finalidad de impulsar el arte contemporáneo, el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECA) convoca al 11º Encuentro Estatal de Arte Contemporáneo, cuyo cuerpo de obras seleccionadas será exhibido en la Galería de Arte Moderno y Contemporáneo Ángeles Espinosa Yglesias, del 26 de enero al 26 de febrero de 2012. Se trata de un concurso impulsado anualmente por el Gobierno del estado de Puebla, dirigido a creadores poblanos y residentes en Puebla que desarrollen su trabajo en el campo de las artes plásticas y visuales. Con 11 años de realización ininterrumpida, el Encuentro integra Arte bidimensional, Arte tridimensional y Vídeo, performance y arte digital. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.mx/notas/ceca_convoca_al_xi_encuentro_estatal_de_arte_contemporaneo

PERIODICO DIGITAL

- **Casa del Jubilado beneficiará a más de 4 mil maestros retirados**

“Un sueño cristalizado es La Casa del Jubilado”. Así es como el secretario del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), sección 51, Cirilo Salas Hernández ve el más grande proyecto de su gestión al frente del magisterio. Será la última semana de enero cuando se inauguró la obra de dos hectáreas y media, que beneficiará a 4 mil 500 maestros jubilados, donde podrán disfrutar de diferentes actividades tras varios años de servicio. Situada al sur de la ciudad, específicamente en la calle San Juan número 13371, de la colonia San Bartolo Coatepec, el nuevo hogar de los jubilados muestra una infraestructura vanguardista y autosustentable. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.mx/notas/casa_del_jubilado_beneficiara_a_mas_de_4_mil_maestros_retirados



IMAGEN POBLANA

- **Izquierda saca ventaja de división en el PRI**

La configuración de las candidaturas a la diputación federal muestra una plena división en el PRI. La mayor parte de los distritos tienen tres postulantes y los distritos VI, IX y X hasta cuatro aspirantes. La estrategia electoral del PRI contrasta con la del PAN y la coalición de izquierdas, donde ya hay candidaturas definidas (aunque se mantiene el proceso de precampaña) y otras pocas sólo divididas entre dos. Sólo en San Martín Texmelucan hay tres panistas que aspiran a una curul. Hay cinco distritos donde las negociaciones de los posibles abanderados de izquierda continúan, de acuerdo a la gráfica elaborada por Imagen Poblana con base en los registros oficiales de precandidatos a la diputación federal de los distintos partidos, más las filtraciones hechas en columnas que revelan quiénes serán los candidatos. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/izquierda-saca-ventaja-de-division-en-el-pri>

IMAGEN POBLANA

- **Suspirantes se promocionan descaradamente**

La Junta Local del Instituto Federal Electoral inició 2012 sin poder evitar que aspirantes se promocionen fuera de los periodos de campaña. En espectaculares, en paraderos, en unidades del transporte público, varios suspirantes ya hacen promoción. El 29 de noviembre de 2011, el presidente de la Junta Local, Luis Zamora Cobián, convocó a aspirantes y partidos políticos a evitar actos anticipados de campaña; sin embargo, se observa que priistas y panistas pasan por alto sus exhortos. En 2011, uno de los que comenzó a poner el desorden fue Héctor Sulaimán Safi, pues su fotografía aparece en la portada de una revista y en puestos de periódicos en avenidas principales de la ciudad de Puebla y en el Periférico (que ya abarca otros municipios), aunque él busca una diputación federal por la capital. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/suspirantes-se-promocionan-descaradamente>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Despiden por falta de presupuesto e irresponsabilidad a 34 trabajadores del Hospital General**

En el Hospital General del Norte de la Secretaría de Salud del estado de Puebla, anunciaron la destitución de 34 trabajadores de las distintas áreas, bajo el argumento de que existe insuficiencia presupuestal y no acreditación las evaluaciones correspondientes, tan solo uno de estos trabajadores destituidos cometió 118 faltas a su contrato, entre estas insubordinación, faltas e impuntualidad, informó Reyes Hernández, subdirector del nosocomio. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=40987>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sin favoritos en el SNTE 51 asegura Cirilo Salas**

Cirilo Salas Hernández, secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) aseguró que no tiene “favoritos” previo al proceso de renovación sindical, el cual está programado para el mes de marzo de este año. Dijo que todos los aspirantes que buscan sucederlo tienen las mismas oportunidades, sin embargo dejó en claro que serán las bases magisteriales, quienes determinen al próximo secretario general

del sindicato. Aunque agregó que serán los tiempos y la propia convocaría que emita el sindicato los que marquen el periodo electoral, sí agregó que de su parte no tienen un "gallo". (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-favoritos-en-el-SNTE-51-asegura-Cirilo-Salas-&id=40986>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Niegan recurrir a la descalificación en lucha por dirigencia del SETEP**

El candidato a la secretaría general del SETEP Aubdón Calderón Jiménez, informó que a pesar de que se pudieran presentar diferencias durante el proceso para la renovación sindical, no hará uso de las descalificaciones, discrepancias o guerra sucia. Sí bien reconoció que al iniciar el proceso político-sindical al interior del sindicato se pueden presentar discrepancias, sí advirtió que en su caso no realizará ninguna actividad que afecten al sindicato, ni mucho menos enfrentar enemigos, sino exponer propuestas y proyectos de trabajo para mejorar la calidad de vida de los trabajadores de la educación adheridos al gremio. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Niegan--recurrir-a-la-descalificacion-en--lucha-por-dirigencia-del-SETEP&id=40984>



PUEBLA ONLINE

- **PAN arremete contra nuevo partido Compromiso por Puebla**

Tras difundirse que se está organizando un nuevo partido estatal con el nombre de Compromiso por Puebla y presuntamente auspiciado por el gobernador Rafael Moreno Valle, el Comité Directivo Estatal del PAN emitió un comunicado en el que: condena la posible conformación de otro partido, advierte a sus militantes que si participan en éste serán sancionados, y alerta a la población a no dejarse engañar, pues esa agrupación nada tiene que ver con la coalición que ganó la elección de 2010 en Puebla. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21067:pan-arremete-contra-nuevo-partido-compromiso-por-puebla&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Secretaría de Salud confirma el despido de 492 trabajadores**

La Secretaría de Salud de Puebla dio a conocer el despido de 492 trabajadores eventuales, y a su vez la contratación de 512 personas así como la apertura de 100 puestos de trabajo. Tras las quejas y protestas, la dependencia difundió: Tras un año de labores, se realizó una evaluación del desempeño y de los resultados del trabajo a 3 mil 251 empleados eventuales. La evaluación la realizó el jefe inmediato de cada trabajador y el titular de cada unidad. Los aspectos evaluados fueron: cumplimiento de programa anual y metas, disposición, innovación y ética profesional. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21072:secretar%C3%ADa-de-salud-confirma-el-despido-de-492-trabajadores&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **No hay menosprecio por parte del gobernador al Congreso: Aréchiga**

El titular del Órgano de Fiscalización Superior, David Villanueva Lomelí acudió a su primera sesión de la comisión inspectora del Congreso del Estado para presentar un informe sobre el rezago en la revisión y aprobación de cuentas públicas. En el documento entregado a los diputados se desprende 223 cuentas públicas pendientes por dictaminar y reconoció que será imposible cumplirlo antes de concluir el tercer periodo ordinario de sesiones. Una cuenta pública corresponde al ejercicio 2006; 75 cuentas al 2007, del 2008 son 86 expedientes del uno de enero al 14 de febrero, 25 cuentas corresponden al periodo del 15 de febrero al 31 de diciembre del 2008 y 36 exclusivamente del 2009. (Agustín Hernández Parra)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Predomina-rezago-en-Organo-de-Fiscalizacion&id=24171>

RETO DIARIO

- **Priistas pedirán explicación a titular de salud sobre despidos**

El coordinador de la bancada priista, José Luis Márquez Martínez, informó que sostendrán una reunión con el

secretario de salud a nivel estatal Jorge Aguilar Chedraui, para que explique la situación de los despidos en esta dependencia. Comentó que el martes se comunicó vía telefónica y explicó el funcionario estatal que se trataba de personal temporal que fue contratado para poner en marcha el programa del Seguro Popular, y negó que tengan años laborando para la estructura de gobierno. "Hemos pedido una reunión con el secretario, Jorge Aguilar, se dará hoy o mañana, el primer informe que nos dan es que son personal que habían contratado este mismo año y que está terminando su contrato y que no es personal que estaba en la administración anterior y sobre todo que del seguro popular, sin embargo espero que la reunión se haga lo más pronto posible", concluyó. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-pediran-explicacion-a-titular-de-salud-sobre-despidos&id=24881>

RETO DIARIO

- **Confirman despido de Trabajadores en el Hospital General del Norte**

Bajo el argumento de insuficiencia presupuestal y deficiencias laborales, un total de 34 trabajadores del Hospital General del Norte serán destituidos, confirmó el Subdirector Médico del Nosocomio, Reyes Hernández Rosas, luego de la protesta por parte de los empleados que acusan una política de hostigamiento. De acuerdo a las declaraciones del Subdirector del Hospital, tras evaluaciones se encontraron múltiples deficiencias y por solo mencionar un caso, un solo trabajador presentó 118 faltas a su contrato, entre ellas insubordinación, impuntualidad y otras que complicaron la atención médica eficiente a pacientes. En el Hospital General del Norte laboran 864 empleados de los cuales fueron evaluados 280 trabajadores de distintas áreas, a quienes además se les venció su contrato el pasado 31 de diciembre; sin embargo serán 34 los que no renovarían contrato por los dos motivos antes mencionados. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Confirman-despido-de-Trabajadores-en-el-Hospital-General-del-Norte&id=24880>



CINCO RADIO

- **Analizan el Regreso de las Patrullas Ecológicas**

La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial analiza la viabilidad de reincorporar a las patrullas ecológicas para los operativos de detección y sanción a vehículos que no han verificado, en dos meses aproximadamente se tomaría una decisión. El director de Calidad de aire de la secretaría, Marco Herrera García, señaló que el programa se canceló antes del cambio de gobierno, ya que terminó el contrato con la empresa que manejaba a las patrullas. A pesar de ello un alto porcentaje del parque vehicular en la zona urbana ha cumplido con la verificación; más no así en el interior del estado. (Nallely Aguilar)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/analizan-el-regreso-de-las-patrullas-ecologicas/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Deja riña en cárcel al menos 31 muertos**

Al menos 31 muertos y 13 heridos dejó una riña entre internos del penal de esta localidad, ubicada a unos 20 kilómetros de Tampico. La Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas dio a conocer que el control de actividades ilícitas dentro de la prisión ocasionó el enfrentamiento de grupos rivales. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Cancela el PAN la encuesta indicativa; impulsará debates**

Los integrantes del CEN panista revisaron los puntos a favor y en contra de realizar la encuesta. Al no encontrar "consenso ni las condiciones" para realizarla, el dirigente nacional Gustavo Madero retiró el punto, aunque afines a Cordero insistían en que se aplicara. En lo que respecta a los debates, se acordó que el primero se realice entre el 9 y el 15 de enero. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Reyes Magos prefieren a comerciantes informales**

De acuerdo con estudios de La Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México (Canacope), un 63% de los Reyes Magos hará compras con un valor de entre mil y 3 mil pesos; en tanto que un 35% comprará en juguetes menos de mil pesos; y sólo 2% gastará entre 3 y 5 mil pesos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Monterrey: mueren seis en incendio**

El siniestro se registró en el edificio de una empresa mueblera donde laboraban 400 personas. La conflagración recordó a regiomontanos el ataque al Casino Royale. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Pemex tomará acciones contra la española Sacyr**

El Consejo de Administración de Pemex analizará este viernes las sanciones contra la constructora Sacyr, luego de que a fines de diciembre la firma española rompió de manera unilateral un acuerdo al vender su participación en la petrolera Repsol. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

RMV, ¿inmunidad al voto de castigo?

Con insistencia he venido escuchando a grupos de inconformes por todos los excesos cometidos por el nuevo gobierno estatal.

Encabezan la lista los miles de desempleados que desde el primer día del sexenio fueron despedidos, pese a que Moreno Valle en campaña les aseguró que sus fuentes de trabajo no corrían ningún peligro.

Otros desencantados son los miles de maestros, a quienes les aplicaron un descuento adicional para ampliar la cuota del ISSSTEP, lo cual prácticamente anuló el aumento salarial de mayo.

Hay que agregar a los campesinos que recibieron en los primeros días del sexenio su "tractor", que no es otra cosa que una mula motorizada, y que en la mayoría de los casos ya se encuentran arrumbadas por su inoperancia.

Se suman las mujeres a quienes les prometieron un crédito a la palabra, pero que en realidad es una burla para aquellas poblanas que confiaron en ese subsidio para iniciar su propio negocio.

Mención aparte merecen muchos de los permisionarios del transporte, quienes han visto cómo se da preferencia a algunas rutas para el otorgamiento de nuevas concesiones, mientras algunos son marginados por no habérsela jugado en campaña con el ahora gobernador.

Quienes también andan que no los calienta ni el sol son los dueños de los miles de mototaxis, que están dispuestos a llegar hasta las últimas consecuencias antes de perder sus permisos.

También hay que sumar a los despedidos del sector salud, quienes han sido presionados para aceptar contratos de tres meses, con la evidente pérdida de su antigüedad laboral.

Los anteriores son sólo algunos ejemplos de los miles de inconformes con las acciones represoras del gobierno morenovallista. Sin embargo, si los ciudadanos determinan castigar al gobernador se van a encontrar en un serio predicamento. Veamos.

Al gobernador no se le puede castigar con el voto hacia algún partido político, porque pertenece a todos y a ninguno.

Si observamos la conformación del gabinete, nos damos cuenta de que es tan priista como Melquiades Morales. Si vemos su afiliación partidista, veremos que su credencial pertenece al PAN, aunque no tenga un solo secretario de ese partido.

Si analizamos sus compromisos políticos, concluimos que Nueva Alianza y la maestra Gordillo rigen su vida política.

Y si revisamos la coalición que lo llevó al triunfo y los nombres de quienes serán los candidatos de la izquierda, encontraremos que a través de Miguel Ángel de la Rosa está metido hasta el tuétano del perredismo poblano. En pocas palabras, la única fórmula para que los inconformes con el gobierno estatal puedan castigar electoralmente al morenovallismo es anulando su voto.

Sin duda, en Puebla tenemos el mejor ejemplo de un político camaleónico.

Ya se verá si logra sobrevivir a este "coctel" partidista que él mismo se preparó.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=839>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Márquez, líder del Congreso local

El priista José Luis Márquez Martínez se apresta para ser el próximo líder del Congreso local, en la forma en que se apruebe la nueva forma que encabezará lo que antes era la Gran Comisión.

José Luis Márquez es un político consolidado que el año pasado demostró su amplio colmillo político para quedar bien con todos y no pelarse con nadie. El oriundo de Zacatlán está llamado a ser el líder del próximo Congreso local, pero también puede ser el líder de los diputados federales del PRI, si es que deciden mandarlo como legislador por esa demarcación.

El tricolor no define sus tiempos, y si Márquez no va como diputado federal, el Congreso de Puebla tendrá en el serrano a uno de sus mejores cuadros.

Márquez ha sido —con esta ocasión— tres veces diputado local, presidente municipal de Zacatlán y, posiblemente, líder del Congreso local.

Un mail

A quien corresponda.

Teniendo el pleno conocimiento de que Intolerancia es un medio de comunicación serio y ético al plasmar sus notas periodísticas en las que conlleva en su contenido un amplio criterio informativo, me permito hacer de su conocimiento que una serie de comerciantes hemos sido víctimas constantes de una serie de anomalías en las que hemos sido extorsionados por los apoderados legales de algunas marcas de ropa como lo son Abercrombie, Lee, Dockers, Polo, Ben 10, Disney... entre otras, a lo que cabe mencionar la participación de la Delegada de la PGR, Marcela García Torres Vega y la Lic. Gloria Elena Gil Carranco, titular de la 8ª Agencia del Ministerio Público Federal, quienes en contubernio con los apoderados legales han iniciado una cacería de brujas en algunos comercios en el centro de la ciudad de Puebla, centros comerciales y Central de Abastos, en donde se han realizado operativos por las personas antes mencionadas, siendo víctimas de estos operativos arbitrarios y mezquinos varios compañeros comerciantes, a quienes se les ha detenido y trasladado a las oficinas del Ministerio Público de la PGR en Puebla, en donde es negociada la libertad de algunos compañeros comerciantes en las que les son pedidas cantidades de dinero que oscilan entre los 300 y 500 mil pesos, para que los apoderados legales puedan otorgar el perdón a los compañeros detenidos, como en el caso de una compañera de escasos recursos que por encontrarle una piñata solo con un pegote de una muñeca de las princesas de Disney, fuera detenida y le pidieran los apoderados legales de esa marca a cambio del perdón para salir en libertad la cantidad de 300 mil pesos, siendo esta acción denigrante de parte de la delegada de la PGR, Marcela García Torres Vega y la Lic. Gloria Elena Gil Carranco, titular de la 8ª Agencia del Ministerio Público Federal, a quienes varios de los compañeros detenidos han escuchado los cuchicheos en los que exigen a los apoderados legales ejercer presión sobre los detenidos, para que puedan obtener las fuertes cantidades de dinero exigidas, las cuales son repartidas en partes iguales, esto reforzado por las intimidaciones de la delegada y la ministerio público, quienes brindan un trato a los detenidos como si fueran verdaderos delincuentes, tomando represarías las autoridades antes mencionadas, quienes de no obtener las cantidades de dinero exigidas, ponen todas las agravantes habidas y por haber para que sean remitidas al Cereso, siendo esto un ejemplo para los demás compañeros comerciantes para que se puedan acercar a negociar con la delegada de la PGR Marcela García y la ministerio público Gloria Elena Gil, en contubernio con los apoderados legales de las marcas de ropa y juguetes, estas cantidades de dinero para que se puedan trabajar con toda libertad las marcas de forma pirata. A lo que cabe mencionar que de estas arbitrariedades existen varios casos, como el de un compañero de la Central de Abastos que en una bodega le fueron encontradas varias cajas de dulces con el logo de Ben 10, a quien le fueron exigidos un millón y medio de pesos para ponerlo en libertad, lo que exigimos a través de este medio de comunicación tome cartas en el asunto la Procuradora General de la República, Marisela Morales Ibáñez, quien afirmó que "mi lealtad es con México, mi disciplina es la ley y mi orientación es la búsqueda de la justicia". Ya que se nos ha llegado a exigir fuertes cantidades de dinero que oscilan de 100 a 200 mil pesos para

poder trabajar la temporada navideña, siendo esta acción una gran injusticia para todos los comerciantes que trabajamos de manera honrada, orillando con esta corrupción de parte de la delegada y la Ministerio Público federal, que varios compañeros se dediquen a delinquir.

Atentamente,

Wendoline Martínez García.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=840>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Alcalá quiso pasarse de lista y quedó como tonta

Si Javier López Zavala vive en el **estado demencial** de gobernar un lugar imaginario denominado **Zavalandia**, Blanca Alcalá sufre el trastorno de la **negación de la realidad**. Ambos son dignos candidatos, pero a un **psiquiátrico**. El candidato fallido a la gubernatura no sorprende a nadie con sus **barrabasadas**, pero cada vez va más lejos en la **osadía de su ignorancia**. La exalcaldesa —quizá— sufre una condición agravada al creer que puede abanderar una candidatura al Senado cuando tiene **cuentas pendientes con el Órgano Superior de Fiscalización** por su ejercicio 2010 y los 45 días correspondientes al 2011. Sólo en su cabeza puede creer que Enrique Peña Nieto se va a arriesgar a que a media campaña **estalle un escándalo por los irregulares gastos en obra pública** ejecutada por Alcalá. Pero parte de su ingenuidad es fingida, al igual que su discurso cursi sobre la igualdad de género en la asignación de candidaturas. Además de su poca palabra, lo peor es que se cree **más inteligente que el gobernador Moreno Valle**. Pero no lo es.

Sabedora del doble juego que tuvo con el morenovallismo y los riesgos que corre, Alcalá tuvo una **idea genial** para darle la vuelta al pago de facturas. Durante los últimos meses de Víctor Manuel Hernández Quintana al frente del OFS y con el apoyo de la **mafia de contadores** encabezada por Armando Garcés Cozar —su tesorero— logró colar a **Adrián Albicker en el organismo**. ¿Y quién es él? Nada más y nada menos que quien fungió como su **director de Egresos** en todo el trienio. En efecto: quien hizo los pagos irregulares se coló al OFS como un **topo** para arreglar las cuentas finales del Ayuntamiento. **El crimen perfecto**. Hasta que Alcalá fue **descubierta con las manos en la masa** tras la destitución de Hernández Quintana y la llegada de David Villanueva.

Las medidas correctivas fueron tomadas oportunamente. Y tan triste es el destino de Blanca que hoy **ni siquiera conoce el pliego de observaciones** por su cuenta pública 2011. Es decir, no tiene a manos los **elementos para una posible defensa**, a excepción de las cifras contenidas en el dictamen de entrega-recepción elaborado por el regidor Pedro Gutiérrez y que ascienden a los 700 millones. Alcalá tiene *tendida la cama*. Y ni las manos podrá meter. Vive en un **limbo tortuoso** porque ni siquiera tiene en sus manos la primera notificación que abre el procedimiento. No es necesario **dispararle a quemarropa o ponerla tras las rejas**. La sola **incertidumbre** sobre sus cuentas públicas cancela cualquier aspiración. A menos que Peña Nieto quiera un incendio en plena campaña.

Javier López Zavala es un político profesional que busca **trascender la condición de invento sexenal** que lo llevó a perder la gubernatura. Con evidentes capacidades como operador electoral y con derecho de picaporte en Casa Puebla para coadyuvar en negociaciones legislativas y con alcaldes, pierde seriedad cada vez que pronuncia barrabasadas como aquella de **atribuirse los logros del gobernador Moreno Valle** durante su primer año de gobierno. Soberano de una tierra imaginaria llamada **Zavalandia**, provoca la **hilaridad** de aquellos que pretende lo tomen en serio.

Sus dislates verbales hacen aún más compleja una eventual candidatura al Senado, aunque nadie le niega como **premio de consolación una diputación federal** en la lista plurinominal. Su trabajo como operador de campo en elecciones como en Guerrero, Estado de México y Michoacán le han granjeado un cierto aprecio y presencia en el Comité Ejecutivo Nacional. **Poco a poco se desprende de la etiqueta de "hijo de Marín"**. Pero sus limitadas capacidades verbales y poca preparación intelectual lo hace una presa fácil para **Manuel Bartlett Díaz y Javier Lozano Alarcón**.

Blanca Alcalá, pese a tratar de pasarse de lista con el gobernador Moreno Valle, vive en un estado cercano al **limbo**. **Javier López Zavala puede seguir gobernando Zavalandia y rendir tranquilamente su imaginario Primer Informe de Gobierno** en esa tierra fértil. A Juraidini lo conoce el 1 por ciento de los poblanos y a Fernando Morales Martínez el 2 por ciento. Si el PRI quiere tener un candidato **competitivo**, con galones para enfrentarse a dos figuras nacionales como Bartlett y Lozano, además de rescatar a Aréchiga del inframundo, **no hay otros que los tocayos Enrique Agüera y Enrique Doger**. Todo lo demás es digno de un **loquero**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-050112.php>

(Poder y Política/Iván Galindo)

El partido que no quiso cambiar

Erase una vez un partido, en un país lejano, en donde los ciudadanos carecían de memoria, y los pocos que sí tenían carecían de voluntad, y los pocos que sí tenían voluntad carecían de persistencia. Un país donde **todos se quejaban**, pero **pocos** hacían algo para cambiar las cosas.

Fue un día de marzo de 1929, cuando el general **don Elías**, una vez que se había deshecho del incómodo padrino que lo dejó en la silla, decidió que era momento de cambiar la manera de hacer política, "son otros tiempos" —pensó—, "es hora de acabar con los caudillos, es hora de institucionalizar el poder...".

"A los hombres los matan, los destierran, pero a las instituciones no". Esa fue la lógica de aquel general, el último de los caudillos, quien pensó que formando un partido nacional, él como creador, se volvería el mandamás del país, sin necesidad de desgastarse en la silla presidencial, únicamente "controlando" al partido (tras bambalinas).

"A don Porfirio le faltó visión —se decía—, si hubiera creado un partido como éste hubiera permanecido en el poder otros treinta años..."

Sin embargo, poco tiempo pasó para que los planes y sueños del general se vinieran abajo. Primero puso a un allegado suyo para ocupar la silla y ocuparlo como títere en la Presidencia. Don Pascual, el "elegido", no resistió el libreto de marioneta y le dejó votada la Presidencia al poco tiempo. "Qué más da, como él hay muchos", pensó el general, al tiempo que designaba a otro de sus incondicionales para ocupar el mismo puesto con los mismos fines.

Éste segundo "elegido" fue más astuto que el anterior, ya que, una vez instalado en la silla, hizo caso omiso de todas las indicaciones del general, al grado de desterrarlo para evitar intromisiones. "No me pueden hacer esto, yo fundé al partido, yo lo inventé..." —fueron las palabras que pronunció el general al abordar un avión que lo alejaría del poder, del partido y del país—.

¿Cuál fue el error de **don Elías**? Que le faltó considerar la segunda parte de su ecuación. Ciertamente, a las instituciones **no** las pueden matar ni desterrar, pero las instituciones **no** tienen dueño, sino gerentes, administradores temporales. Su error fue sentirse dueño de algo que **no** le pertenecía.

El nuevo jefe comprendió bien los errores de su antecesor, sabía que **el poder —para que dure— hay que compartirlo**, así como también saberse divorciar de la silla a tiempo (so pena de ser desterrado). Dos sencillas reglas para mantener el control de las instituciones: **Compartir, para preservar. Retirarse, para permanecer**. ¡Vaya paradojas!

Así transcurrieron los años, **el Partido del Poder Absoluto** (como muchos le llamaron) diseñó un sistema de **pesos y contrapesos** que le permitió **compartir y preservar** el poder durante más de siete décadas, a lo largo de las cuales los mandatarios se volvieron cada vez más ambiciosos, cada vez más pretenciosos y cada vez más abusivos.

Cuando el modelo se agotó y el partido perdió el poder en el año 2000, muchos creían que era la oportunidad perfecta para mirar atrás y corregir los errores del pasado. **Renovarse o morir**, fue la frase acertada que muchos militantes pronunciaban, y que reflejaba a la perfección el *parteaguas* entre el antes y el después, entre el viejo modelo que sirvió y caducó, y un nuevo modelo que se adecuara a los nuevos tiempos.

Sin embargo, cual si nada hubiera pasado, el nuevo "líder" del partido cometió el mismo error que **don Elías** siete décadas atrás: se sintió dueño absoluto y pretendió colocar títeres en distintas posiciones. El resultado fue el mismo: fue exiliado al ostracismo político.

Continuará...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/enero/colum-poderypolitica-050112.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

BUENAS BUENAS

Con buenas noticias comenzamos este espacio el 2012.

Pues mire usted, después de muchos intentos fallidos, ¡por fin! la compañía hotelera Quinta Real, que recientemente fue adquirida por la operadora hotelera Camino Real, propiedad del empresario **Olegario Vázquez Raña**, llega a Puebla.

Tendremos hotel boutique de Quinta Real en Puebla, lo que garantiza el flujo de visitantes de un nivel económico alto, que disfruta de servicios caracterizados por la exclusividad.

Quinta Real, después de intentos fallidos sobre inmuebles como la Penitenciaría (hoy Instituto Cultural Poblano), el Hostal de Velazco (hoy cerrado), la fábrica La Constancia (hoy escuela para músicos Ilusion

Azteca), logra adquirir Santa Anita, espacio que se localiza en una lateral del puente de Las Ánimas.

Santa Anita, que hasta hoy ofreció lotes residenciales y contaba con una escuela de tenis, propiedad del legendario poblano, el doctor **Sergio Guzmán Ramos** —por cierto, primer ortodonosista de Puebla— por fin decide vender y acepta la propuesta comercial de operadora Quinta Real, que aprovechará estupendamente el terreno para levantar un punto más de su exclusiva cadena hotelera.

El proyecto es insuperable para la operadora, teniendo en cuenta el aspecto prioritario que dentro de su programa de gobierno da la administración morenovallista destaca la limpieza del río Atoyac que cruza por este fraccionamiento, lo que garantiza un paisaje muy atractivo con su río con aguas cristalinas.

La empresa en sí representa mucho para Puebla, para construir espacios para un mercado altamente exigente, genera empleos desde su construcción y luego para su operación.

Hay que recordar que hoteles Quinta Real surge hace 20 años con una propuesta diferente, contrastando con la corriente hotelera de edificaciones modernistas, para ofrecer al mercado algo muy propio de la arquitectura mexicana, colonial, que pone en juego el arte, la arquitectura, antigüedades y las artesanías mexicanas que han logrado cautivar tanto a los huéspedes nacionales como extranjeros, que tienen la opción de comprar las antigüedades y todos los objetos decorativos que hacen los espacios diferentes.

Con este proyecto se enriquece el hospedaje que para el segmento exigente de gran turismo ofrece Puebla, que día con día mejora su captación de visitantes.

De regreso

De regreso a la cotidianidad, en el recuento de las fiestas decembrinas las voces coinciden: El regalo que se convirtió en una constante: un libro, aunque sea para definir en 10 pasos el plan de dieta para bajar de peso o de los alentadores que van desde 10 pasos para conquistar un amor, pero como nunca, hoy se regalaron libros.

Para los niños: los juegos eléctricos y un buen teléfono celular dotado de cámara y juegos para deleite de los peques cuando los papis están muy ocupados.

Los robos que ya son una constante hasta en los fraccionamientos más exclusivos de Puebla, a los que sólo se puede ingresar consultando a la familia que se visita y dejando la credencial de elector en la caseta de control y vigilancia.

Lo interesante de los robos es que los delincuentes en estos lugares van a la segura, saben dónde hay dinero y alhajas, ya no forzosamente limpian el domicilio de pantallas, computadoras y cualquier electrodoméstico, que son el fuerte en otro tipo de fraccionamientos.

Lo que ni tiene nombre, es que por el frío y ante la llegada de los Reyes para el jueves por la noche muchas familias decidieron que sus pequeños no vayan a los salones fríos, lo cual irresponsablemente ha llevado a muchos planteles educativos, sobre todo particulares, a decidir el regreso a clases hasta el lunes 9 de enero.

Cabe la pregunta ¿y la SEP?

Hace mucho frío.

Que una verdadera multitud se reunió en diciembre en Ahuazotepec en la sierra norte para homenajear al último de los gobernadores poblanos más queridos de Puebla, **Melquiades Morales Flores**, con motivo de su cumpleaños.

El hoy senador llegó de la mano de su esposa **Socorro Alfaro de Morales**, de sus hijas, hijos, yernos y nueras, así como de sus amigos que desde Puebla hicieron el viaje para asistir a la fiesta en la que poblanos procedentes de varios municipios llegaron a darle el abrazo al hoy senador **Melquiades**, siempre sonriente, siempre democrático, siempre interesado en los asuntos de cada uno de sus interlocutores, siempre tan cercano al calor de la gente, como se podría destacar que es su principal herencia a la clase política.

¡A trabajar!

Mientras unos se consuelan hablando y hablando de la crisis, lamentándose del todo, otros, desafortunadamente los menos, se lanzan a la localización de nuevas oportunidades.

Es el caso de la familia **Layon** que en el marco de la crisis se decide a rescatar y crear un nuevo espacio para las fiestas más sonadas de los poblanos de hoy.

Así crean la Hacienda Angelópolis, precisamente en terrenos localizados en el corazón de esta nueva zona moderna y cosmopolita de la ciudad de Puebla, en donde ya comenzaron a tener lugar las primeras fiestas, en espacios dignamente rescatados, puestos en valor, amplias zonas jardinadas y una vista sensacional con un paisaje inmejorable de volcanes contrastando con las primeras torres de oficinas y residenciales que presentan a la Puebla del nuevo milenio, pujante, moderna, y glamorosa.

Lo más importante de estos nuevos negocios en términos económicos es la generación de riqueza que propician con nuevos empleos tanto directos como indirectos, en una capital en la que la profesionalización del recurso humano es un hecho con tantas escuelas de gastronomía, negocios, administración, diseño, comunicación.

Bien por **Raúl Layón**, el jefe de la familia que del textil ha tenido la visión de diversificar sus inversiones en los negocios de la hostelería.

Aires de renovación

Y los vientos de cambio comienzan al interior de muchas instituciones cupulares del sector privado, con la renovación estatutaria de cámaras como la de Comercio, la del pequeño comercio, y el Club de Empresarios, a donde después de un buen desempeño como presidente los últimos 4 años, **Antonio Yitani Maccise** tiene que recibir el reemplazo.

Un abrazo a **Toño** por sus 4 años, su recuperación de salud y se cruzan las apuestas de que su sucesor puede ser el financiero y empresario de la Talavera **Luis Ángel Casas Arellano**.

Por cierto la comida anual del Club de Empresarios está confirmada para el mes de marzo, de Navidad como la instituyó el fundador del Club el catalán de muy grata memoria don **Francisco Bernat Solsona**, pasó a consolidarse como la gran convivencia de bienvenida a la primavera.

Los preparativos

La revista *Líderes nacionales* tiene listo su primer número del año con un amplio reportaje sobre el primer año de gobierno del doctor **Rafael Moreno Valle**.

Incluso anticipa que regalará un ejemplar a los invitados que el 15 de enero lleguen al recinto ferial, que será el marco para escuchar el mensaje del mandatario a 365 días de haber iniciado su gestión.

En el reportaje de este número no sólo se publica la obligada entrevista al mandatario, también aparecerán entrevistas a los integrantes de su gabinete que refieren sus experiencias, retos y logros de los primeros 12 meses de la administración.

Los secretarios recibieron al equipo de la revista en sus oficinas en plena jornada de trabajo, mostraron sus fortalezas como el caso del de Seguridad Pública **Ardelio Vargas Fosado** captado al frente del parque vehicular con que opera la dependencia para garantizar la seguridad a los poblanos.

En tanto las invitaciones para asistir al recinto ferial ya comienzan a llegar a las oficinas de los elegidos, representantes de todos los sectores de la sociedad, en tanto a otro nivel el propio mandatario apresura el contacto con personajes como funcionarios del gobierno federal, líderes políticos, diplomáticos, empresarios y ejecutivos financieros del más alto rango en México, sin faltar representantes de las iglesias de todos los cultos. Y a dormirse temprano para ver qué nos traen los Reyes Magos, o de plano a conformarse con la partida de la rosca con el obligado chocolate.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/enero/colum-manzana-050112.php>

(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño)

"ME VALE MADRES"

Durante las vacaciones decembrinas, mi buen amigo Guillermo Farber nos recomendó leer un libro de mantras mexicanas escrito por Prem Dayal bajo el título ¡Me vale madres! y la verdad me encantó por ser una lectura francamente provocadora y que invita a la reflexión, pero sobretodo porque justo en estos momentos me encuentro ante la disyuntiva de cómo educar mejor a mi hijo, ayudarlo a tener una sana y feliz convivencia con la sociedad, pero sin alterar al ser maravilloso que es.

Resulta que mi Raoul, de siete años, está teniendo severos problemas de entendimiento con las figuras de autoridad del colegio lo que conlleva una serie de enfrentamientos, reportes, castigos y su consecuente frustración.

La cuestión es que yo también me encontraba increíblemente frustrada, pero ahora gracias la tranquilidad de este periodo vacacional que permite tomar las cosas con más calma y analizarlas sin tanto ruido, me di cuenta de que en realidad el problema no tiene que ver con su personalidad contestataria, analítica, cuestionante y, por ende, de gran rebeldía hacia toda regla y ordenamiento que a su entender no tiene utilidad práctica; no, el problema no está ahí, sino en lo difícil que, siendo así, resulta encajar en los estándares sociales tradicionales y conservadores de ésta nuestra decadente sociedad. Y esta reflexión me lleva a preguntarme ¿caso este país y este mundo no necesitan más niños así?

Ello me lleva a regresar a la base del planteamiento de Dayal y que sugiere que absolutamente todos los conflictos de este planeta son originados por el "conflicto original: el conflicto de ti contigo mismo" al establecer que el problema central resulta de dejar de ser "auténticos". Y es, justamente esa autenticidad, la que la mayoría de los seres humanos rechaza y combate al punto de llevarnos a adoptar una identidad lo más amoldada posible al conformismo y a la mediocridad imperantes. ¡Qué lejos estamos de tener nuevamente jóvenes inconformes y con ideales, contestatarios y libertarios!, de ahí las consecuencias de la degradación de la sociedad, del medio ambiente, etc, etc, etc, que hoy vivimos.

Debo aceptar que aún no encuentro la fórmula para lograr mantener la autenticidad de este nuevo ser humano y a la par llevarlo a establecer relaciones sociales aceptadas por el resto, sin embargo, hoy me siento más

tranquila al darme cuenta que él no es el que está mal sino la mayoría de nosotros que hemos dejado de ser quienes debíamos ser, para trabajar por el país que debiera ser y el mundo que lamentablemente está dejando de ser. Me llena de esperanza saber que viene una nueva generación de niños que pueden llegar a cambiar este planeta, siempre y cuando no acabemos con su autenticidad en el camino.

Y aunque el mantra "Me vale madres" es increíblemente poderoso (ya la mayoría de los mexicanos lo hemos confirmado), lo cierto es que ello no sirve cuando se usa como mecanismo de evasión, para confirmar nuestra mediocridad o para abstraernos de nuestra responsabilidad para con el otro.

De modo que ahora que inicia este 2012, les invito a usarlo más en el sentido positivo y menos como el mexicanismo que nada bueno nos ha traído.

Para finalizar, les comparto este bellísimo pensamiento de Víctor Hugo que llegó a mis manos gracias a esos fantásticos y cultos amigos que me acompañan en este camino de crecimiento continuo que se llama vida:

"Te deseo primero que ames y que amando, también seas amado. Y que, de no ser así, seas breve en olvidar y que después de olvidar, no guardes rencores. Deseo, pues, que no sea así, pero que si es, sepas ser sin desesperar. Te deseo también que tengas amigos, y que, incluso malos e inconsecuentes, sean valientes y fieles, y que por lo menos haya uno en quien puedas confiar sin dudar. Y porque la vida es así, te deseo también que tengas enemigos. Ni muchos ni pocos, en la medida exacta, para que, algunas veces, te cuestiones tus propias certezas. Y que entre ellos, haya por lo menos uno que sea justo, para que no te sientas demasiado seguro. Te deseo además que seas útil, mas no insustituible. Y que en los momentos malos, cuando no quede más nada, esa utilidad sea suficiente para mantenerte en pie. Igualmente, te deseo que seas tolerante; no con los que se equivocan poco, porque eso es fácil, sino con los que se equivocan mucho e irremediablemente, y que haciendo buen uso de esa tolerancia, sirvas de ejemplo a otros. Te deseo que siendo joven no madures demasiado de prisa; que ya maduro, no insistas en rejuvenecer; y que siendo viejo, no te dediques al desespero. Porque cada edad tiene su placer y su dolor y es necesario dejar que fluyan entre nosotros. Te deseo de paso que seas triste. No todo el año, sino apenas un día. Pero que en ese día descubras que la risa diaria es buena, que la risa habitual es sosa y la risa constante es malsana. Te deseo que descubras, con urgencia máxima, por encima y a pesar de todo, que existen, y que te rodean, seres oprimidos, tratados con injusticia y personas infelices. Te deseo que acaricies un gato, alimentes a un pájaro y oigas a un jilguero erguir triunfante su canto matinal, porque de esta manera, te sentirás bien por nada. Deseo también que plantes una semilla, por más minúscula que sea, y la acompañes en su crecimiento, para que descubras de cuántas vidas está hecho un árbol. Te deseo, además, que tengas dinero, porque es necesario ser práctico. Y que por lo menos una vez por año pongas algo de ese dinero enfrente a ti y digas: 'Esto es mío', sólo para que quede claro quién es el dueño de quién. Te deseo también que ninguno de tus afectos muera, pero que si muere alguno, puedas llorar sin lamentarte y sufrir sin sentirte culpable. Te deseo por fin que, siendo hombre, tengas una buena mujer, y que siendo mujer, tengas un buen hombre, mañana y al día siguiente, y que cuando ambos estén ya exhaustos y sonrientes, aún sobre amor para recomenzar. Si todas estas cosas llegaran a pasar, no tengo más nada que desearte."

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2012/enero/colum-sinrodeos-050112.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Todavía nada oficial sobre la visita de Peña Nieto

Aunque ha habido voces interesadas en hacer creer a los militantes priistas que están muy cerca de la cúpula peñanietista, que anuncian fechas de la visita del virtual candidato a la Presidencia de la República Enrique Peña Nieto a Puebla, la verdad es que dicha visita será anunciada oportunamente por la delegación del comité nacional del PRI en la entidad cuando se tenga definida la agenda del exgobernador del estado de México.

Ningún priista, por importante que sea o que se crea, está autorizado para dar información sobre asuntos que sólo competen a la delegación nacional o a la dirigencia estatal, dijo una fuente autorizada. Eso se hará a través de los mecanismos de difusión del propio partido.

Si se permite que se anden divulgando rumores no confirmados oficialmente por los funcionarios del partido, se corre el peligro de confundir a los propios priistas y a la opinión pública. Por eso se ha iniciado una campaña de orientación entre los priistas para que no hagan caso de versiones sobre el candidato y sus actividades, sobre los procesos de elección de candidatos a senadores y diputados que no estén avaladas por la delegación nacional del PRI o por la dirigencia estatal.

La misma fuente afirmó que en todo momento y en su debida oportunidad los organismos partidistas encargados de la difusión de las actividades del tricolor darán a conocer la información correcta y veraz.

En el PAN se complican las cosas

La idea genial, única, de realizar una elección indicativa para eliminar a un precandidato a la

Presidencia de la República, ideada por el auténtico dirigente nacional del PAN, que es el presidente Felipe Calderón, tiene dividido a ese partido.

El único que la acepta es el candidato del propio presidente, **Ernesto Cordero**, pero la rechazan, abiertamente, **Santiago Creel**, que es a quien quieren eliminar, y veladamente **Josefina Vázquez Mota**, que ha sido la puntera en esta lucha interna por la candidatura panista en todas las encuestas.

La secretaria general del PAN ha dicho que el único que decide qué se hace y qué no se hace en este proceso interno es la dirigencia nacional, es decir, da a entender que el partido que surgió en 1939, con **Manuel Gómez Morín** a la cabeza, para combatir a las imposiciones, al autoritarismo priista, ahora ya es como el PRI: impositivo y autoritario.

Para nadie es un secreto, ni para los propios panistas, que **don Felipe** quiere imponer a toda costa al exsecretario de hacienda como su sucesor y que está haciendo todo para lograrlo, sin importarle si los militantes están de acuerdo o no. Las encuestas que se han venido realizando entre los militantes y simpatizantes del partido blanquiazul colocan al señor Cordero como el último de la terna que quedó para pelear la candidatura panista.

Si se hace la *elección indicativa*, invento del propio PAN, mediante maniobras del viejo PRI, Creel será eliminado y lo demás ya está cantado: se le hará crecer mediáticamente a fin de que en la elección definitiva interna del PAN derrote, aunque sea por poco margen, a Vázquez Mota.

Lo que el gobierno de Calderón se propone, según observadores y analistas del PRI, es hacer ganar a su precandidato a toda costa y después armar un lío en las elecciones del 2012, a fin de que el proceso sea anulado, como en el municipio de Morelia, pues de lo que se trata, dicen ellos, es de evitar que el PRI recobre la Presidencia.

Lo que el presidente Calderón se niega a aceptar es que Fox haya sacado al PRI de Los Pinos y él, Calderón, lo vuelva a meter debido a su mal gobierno.

Para los perredistas la lucha de Felipe Calderón contra el PRI y su candidato presidencial los beneficia. El candidato priista ya dio todo de sí y empieza a bajar y el candidato de la alianza de izquierda está creciendo cada día más. Los panistas por el contrario, cualquiera de los tres, decrecen, pues muestran graves debilidades y además pertenecen a un partido que en sólo dos sexenios logró mayor desprestigio del que el PRI acumuló en más de 70 años de ejercer el poder federal.

Los candidatos al senado y a las diputaciones

Ya están definidas las candidaturas al Senado de la República del PAN (Augusta Valentina Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón) y una de la alianza izquierdista, Manuel Bartlett, y de la alianza que encabeza el PRI, Enrique Agüera y Guillermo Aréchiga.

Sin embargo, en los últimos días se han estado corriendo rumores en el sentido de que podría caerse la del rector de la UAP, algo que no pasa de ser un rumor, no confirmado oficialmente.

Tenemos conocimiento de que en los estudios demoscópicos que el PRI ha venido realizando desde hace algún tiempo la precandidatura del **doctor Agüera Ibáñez** siempre ha estado colocada en el primer sitio, seguida de la expresidenta municipal de Puebla, **Blanca Alcalá**, y del exrector y expresidente municipal **Enrique Doger Guerrero**.

En política nada está escrito y los rumores pueden tener algo de verdad o ser auténticos *borregos*, soltados por quienes tienen interés en perjudicar a quien es puntero en esta lucha.

La Estela de Luz calderonista

Ya está por entregarse la Estela de Luz con la que el gobierno federal quiso celebrar el bicentenario de la Independencia nacional, cuyo costo fue anunciado en unos cientos, parece que 400 millones, y acabó por ser de más de mil millones.

Debió haberse inaugurado el 15 de septiembre del 2010 y se entrega en el 2012 una prueba de la eficiencia del actual gobierno federal.

Pero eso no es todo: la gente se pregunta ¿qué objeto tiene ese monumento a la nada? ¿Recuerda a los mexicanos su gesta libertaria, como el Monumento a la Independencia, o es una soberana idiotez para gastar dinero y sacar provecho de ello, como dicen miembros de la actual legislatura federal?

La realidad es que el *monumento* ese pasará a la historia como la cosa más inútil y absurda realizada por un gobierno que gastó dinero a manos llenas en frivolidades, en vez de luchar contra la pobreza que agobia a millones de mexicanos. No hay que olvidar que organismos internacionales califican a nuestro país como la nación latinoamericana que menos logró abatir la pobreza de sus habitantes.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-050112.php>

(En Punto)

Recientemente, algunos priistas poblanos se han querido asumir en público como representantes o voceros del precandidato presidencial Enrique Peña Nieto, sin serlo en realidad.

Tanto Juan Carlos Lastiri Quirós como Javier López Zavala, por ejemplo, se han querido adelantar a formalizar el anuncio de la próxima visita que realizará el mexiquense a territorio poblano, sin que ninguno de los dos sepa bien a bien el día exacto en que ésta se llevará a cabo.

Y no lo sabe ninguno de los dos, ni Lastiri ni Zavala, porque ninguno de ellos dos tiene tanta cercanía como presumen con el ex gobernador del Estado de México.

Si hay alguien, en la tierra de los camotes, que en verdad puede presentarse como el vocero de Peña Nieto, y de todo el Comité Ejecutivo Nacional, ése es el delegado Ranulfo Márquez Hernández.

No hay otro.

Así que si quiere usted estar bien informado acerca de las actividades que pretende realizar Peña Nieto en Puebla, pues mejor pregúntele a Ranulfo.

Lastiri y Zavala, como casi la totalidad de los priistas del estado, harán lo que sea con tal de aparentar que se llevan de a piquete de ombligo con el presidenciable.

No hay que espantarse, eso es normal.

Se equivoca el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel, al señalar que la desaparición de los ambulantes en el Centro Histórico es "una carrera de resistencia", es decir, cuestión de tiempo.

Si acudimos a la memoria histórica, podremos recordar que los vendedores informales, aunque les decomisen una y otra vez la mercancía, han perdurado prácticamente toda la vida en las calles de Puebla, subsistiendo a través de incontables administraciones municipales.

Y el gobierno de Eduardo Rivera no será la excepción.

Así que haya o no tolerancia para los ambulantes, éstos no desaparecerán de un día para otro, ni al finalizar la actual gestión, a menos que el Ayuntamiento, mágicamente, se saque de la manga una estrategia que alcaldes anteriores, como Marco Antonio Rojas, Gabriel Hinojosa, o más reciente, Mario Marín y Blanca Alcalá, no pudieron concretar.

Largas filas se observarán en los próximos días en los módulos del Instituto Federal Electoral, atiborradas de desmañados buscando actualizar su credencial para votar con terminación 03, jóvenes con 18 años cumplidos o personas que desean notificar un cambio de domicilio.

Y es que faltando 240 horas para que concluya la campaña del IFE para actualizar el padrón de votantes, 240 mil poblanos siguen pendientes para reponer su credencial, por lo que corren el riesgo de quedarse sin votar el próximo 1 de julio y además, sin la identificación más socorrida para trámites oficiales.

Así, los que se queden sin su nueva credencial tendrán que esperar hasta pasada la elección para obtenerla, y de paso, perderán la oportunidad de ser protagonistas en una de las más esperadas contiendas electorales de los últimos tiempos.

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, aplicó la de "lobo con piel de cordero".

Ayer por la tarde acudió al entrenamiento de Lobos BUAP para bendecir el entrenamiento y las canchas de entrenamiento. En ameno convivio, el líder de la Iglesia Católica portó la camiseta del equipo pero rehusó dejar evidencias del momento al negar cualquier fotografía.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Combatir a Bartlett**

***Bobby sin diputación**

Partido morenovallista. El primer gran disgusto del año que causo más que un dolor de cabeza al gobierno morenovallista, fue la revelación de la Entrega del 6 de diciembre del 2011, donde se puso al descubierto la creación de un nuevo partido político en Puebla, el PSI (Pacto Social de Integración), tanto que el secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto, investiga quien filtró la información y tiene a un principal sospechoso. Para despistar vía telefónica, Manzanilla Prieto le dijo a Eukid Castañón, operador político de Rafael Moreno Valle Rosas, que considerará un nuevo nombre porque el PSI, ya había sido descubierto. Como apenas 4

personas escucharon la conversación telefónica, concluyeron que al interior de sus filas existe un traidor. Como quieren lavarse las manos, tienen en la mira a Damián Hernández, director de gestión de la rectoría de la BUAP y gente de confianza de Enrique Agüera Ibáñez, a quien además con la falsa promesa de impulsarlo políticamente lo han utilizado para aglutinar a gente de la universidad que se sume a la formación del nuevo partido.

En realidad después de conseguir el objetivo, le harán lo mismo que a los panistas que apoyaron el proyecto de la gubernatura. Lo mismo sucederá con Carlos Navarro, profesor rural y con los colores del marinismo en el pecho, quien da la cara como fundador del PSI, aunque en realidad es el partido de Rafael Moreno Valle Rosas y compañía.

En la formación del PSI existen 3 nombres claves, el más conocido porque abastece de recursos económicos vía Moreno Valle Rosas, es Eukid Castañón, a quien por cierto por la información publicada se le cayó la diputación federal plurinominal. Otro es Erick Lara, dirigente sindical de la sección 53 de maestros, quien como recompensa después de que será destituido en los próximos días, será suplente en la diputación federal por el distrito 4 de Zacapoaxtla, Hugo Alejo Domínguez.

Y por supuesto el mencionado Damián Hernández.

Los trabajos para que ya quede conformado el nuevo partido político se han agilizado por el temor que ha infundido el exgobernador Manuel Bartlett Díaz, al sumarse a las filas del PRD, pero sobre todo de Andrés Manuel López Obrador. El tabasqueño hará campaña en Puebla para contender por una senaduría, aunque en realidad buscará ganar votos a favor de López Obrador.

Sabedor de que Manuel Bartlett hará ruido en Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas pretende dividir los votos mediante el nuevo partido. Es la última carta que jugará el gobernador de Puebla para combatir a Bartlett Díaz, ya que los planes de disuadirlo de sumarse a López Obrador, fracasaron.

En un intento desesperado por conseguir que Manuel Bartlett no abandonara las filas priistas, siguió el consejo de su padre para mandar a Melquiades Morales Flores a hablar con el tabasqueño, pero la negativa rotunda fue la respuesta, porque argumentó que ya había empeñado su palabra a Andrés Manuel López Obrador y de ninguna manera faltaría a lo prometido.

Reporte del Informante

Como el perro de las 2 tortas. Una vez pegado a la ubre que representa la delegación de Secretaría de Comunicaciones y Transportes Federal, Roberto "Bobby" Grajales pretendió la nominación de una diputación federal por la vía plurinominal a través del PAN.

El operador político (uno de tantos) y oreja del ingeniero Ramírez el "Caimán", mandamás del yunque poblano, no pudo salirse con la suya y la determinación de la dirigencia panista fue contundente, de ninguna manera permitiremos la imposición de quien se arrastra ante quien sólo utilizó al partido para conseguir la gubernatura y después voltearles la espalda.

La imposición junto con la de Ángel Alonso Díaz Caneja, que dejará de ser senador para convertirse en diputado federal por el PAN, se le cayó al "Bobby" porque pretendía seguir como delegado de la SCT federal hasta el último momento. Roberto Grajales se negó a renunciar al cargo por los productivos negocios, sobre todo en la construcción de tramos carreteros que se hacen y que le ha dejado millonarias sumas.

El "Bobby" quería doble regalo mientras llegaba el momento de tomar posesión como diputado federal, seguir con el sueldo de delegado de la SCT y culminar los negocios pendientes. Esa clase de funcionarios tiene a su servicio el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Henaine y Empleados en el Callejón de las Mentadas

Mi columna de ayer caló fuerte entre algunos personajes cercanos a Roberto Henaine, hijo del empresario Ricardo Henaine, dueño de lo que queda del club de futbol Puebla de la Franja.

El primero en responder con su español básico de segundo de primaria fue el abogado (¿?) Rodolfo Aragón. Y lo hizo desde su cuenta de twitter en el lenguaje que mejor maneja: la mentada de madre y la descalificación. Luego siguieron su ejemplo otros amigos y empleados de Roberto Henaine, que fue denunciado por haber amenazado subliminalmente a un reportero del periódico Cambio.

Con similar español básico los "espontáneos" defensores del apellido Henaine llegaron a plantear incluso hasta

un supuesto "odio" que el columnista tiene por los familiares del recientemente fallecido Gaspar Henaine, "Capulina".

Esa es la manera de defenderse de algo que tendrían que cuidar en el futuro: su propia beligerancia.

El Panteón de Bartlett y Asociados. José Luis Sánchez Solá, "El Chelís", sí fue invitado por José Agustín Ortiz Pinchetti a ser candidato a diputado federal por el Distrito 6 con cabecera en Puebla, pero terminó por decirles "no" al coordinador regional de Morena y al mismísimo Manuel Bartlett Díaz, que anda muy activo reclutando cadáveres de muy dudosa reputación.

Léase:

1) El Padre Othón Bailleres, célebre porque en tiempos de Mario Marín, su jefe, promovió en su calidad de líder de la Gran Comisión del Congreso local una ley que castiga duramente a las mujeres que osen abortar.

2) Alejandro Oaxaca, ex presidente municipal de Cholula que dejó una estela de dudas –similar a la polémica estela de luz– y ex diputado local que nunca, jamás, subió a tribuna.

3) Noé Peñaloza, ex presidente municipal de San Martín Texmelucan, que militó en el PRI y dio generosos recursos económicos a Mario Marín durante su campaña a la gubernatura. Luego abandonó el PRI y se afilió a Convergencia, partido que apoyó sus irregularidades como alcalde.

Con esos cadáveres pretenden enviar un mensaje a los ciudadanos poblanos.

Y vaya que lo mandan.

Pero el mensaje es ominoso, cínico y de bajo, bajísimo, perfil.

En ese sentido, El Chelís hizo bien en no contaminarse con el panteón bartlista y seguir en lo suyo que es el fútbol.

Después de todo, como me lo dijo a través de varios tweets, "a lo mío aunque me tarde".

El director técnico no tiene la necesidad de pasar la aduana del panteonero mayor para ganar votos que no necesita.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3154>



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Aliados de papel

Ahora que este jueves se reúnan los priístas para evaluar el **convenio de coalición suscrito a nivel nacional por la dirigencia de su partido con el Partido Nueva Alianza (PNA) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM)**, quizá sería oportuno que supieran que la aportación de sus aliados en Puebla es más simbólica que real.

En el municipio de Puebla, de acuerdo con la más reciente encuesta del **Centro de Estudios Consultivos dirigido por Manuel Martínez Benítez, la intención de voto del PRI sólo sube 1.1 por ciento con la alianza del PNA y el PVEM.**

El PRI, por sí sólo, tiene hoy el **24.4 por ciento de las preferencias electorales en la capital del estado y en coalición con sus aliados, el 25.5 por ciento.**

A nivel estatal la situación no es muy diferente, pues el **PVEM sólo le aporta un punto porcentual y el PNA, apenas ocho décimas.**

CENTRO DE ESTUDIOS CONSULTIVOS
ENCUESTA MUNICIPAL PUEBLA - DICIEMBRE 2011-



Independientemente del candidato, Por qué partido político votaría usted en este momento para elegir Presidente de la República

	Agosto	Octubre	Noviembre	Diciembre	Ciudadanos
PAN	33.9	31.5	30.8	35.2	392,677
PRI	29.9	28.0	29.0	24.4	271,943
PRD	7.2	6.8	8.7	8.3	92,601
PT	2.7	2.6	3.8	3.9	43,370
PVEM	0.9	0.7	0.8	0.4	4,689
MC	0.8	1.3	1.2	0.7	8,205
PNA	0.3	0.0	0.4	0.7	8,205
NINGUNO	14.3	16.8	15.3	16.3	181,686
NO SABE	3.9	4.5	3.8	5.9	65,642
NO CONTESTÓ	5.9	7.7	6.2	4.2	46,887

Hoja: 6 / 51

Documento confidencial prohibida su reproducción sin autorización escrita de la consultoría

CENTRO DE ESTUDIOS CONSULTIVOS
ENCUESTA MUNICIPAL PUEBLA - DICIEMBRE 2011-



Independientemente del candidato, Por qué partido político votaría usted en este momento para elegir Presidente de la República -Coaliciones-

	Agosto	Octubre	Noviembre	Diciembre	Ciudadanos
PAN	33.9	31.5	30.8	35.2	392,677
PRI - PVEM - PNA	31.2	28.7	30.2	25.5	284,837
PRD - PT - MC	10.8	10.7	13.7	12.9	144,177
NINGUNO	14.3	16.8	15.3	16.3	181,686
NO SABE	3.9	4.5	3.8	5.9	65,642
NO CONTESTÓ	5.9	7.7	6.2	4.2	46,887

Hoja: 7 / 51

Documento confidencial prohibida su reproducción sin autorización escrita de la consultoría

Según esta encuesta domiciliaria, levantada en los cuatro distritos con cabecera en la ciudad de Puebla, entre el 19 y el 20 de diciembre, a una muestra de 952 ciudadanos con credencial de elector, **Enrique Peña Nieto —cuya confianza y potencial de voto entre los electores ha venido disminuyendo— es mejor aceptado que el PRI.**

La intención de voto del candidato presidencial de la coalición Compromiso por México **se situó en diciembre en 39.4 puntos, mientras que la de los tres partidos que lo postulan, en 25.5 por ciento.**

Partidos ancla

Andrés Manuel López Obrador, el candidato de la coalición de izquierda, le dobla la intención de voto a los tres partidos que lo postulan: PRD, PT y MC, y es que mientras aquél concentra el 30.1 por ciento de las preferencias, los tres institutos apenas consiguen el 12.9 por ciento.

En el municipio de Puebla, el PRD le aporta a López Obrador el 8.3 por ciento; el PT, el 3.9 y el MC

(antes Convergencia), el 0.7 por ciento.

A nivel estatal, según la misma encuestadora, el **PRD contribuye con el 5.9 por ciento, el PT con el cuatro por ciento y Convergencia con el 1.1 por ciento**, lo que arroja un total acumulado de 11 puntos.

El dirigente estatal del PAN, **Juan Carlos Mondragón Quintana, llegó este miércoles a Santiago de Chile, donde tomará el VI Diplomado Latinoamericano en Economía Social de Mercado** que organiza la Universidad Miguel de Cervantes y la Fundación Konrad Adenauer.

La **Universidad Miguel de Cervantes la dirige Gutenberg Martínez, quien fue presidente de la Cámara de Diputados de Chile (1996-1999)** y presidente de la Organización Demócrata Cristiana de América (1998-2006). Está casado con **Soledad Alvear, hoy senadora de la Democracia Cristiana chilena y antes ministra de gobierno con Patricio Aylwin, Eduardo Frei Ruiz-Tagle y Ricardo Lagos.**

Al diplomado asisten 20 jóvenes latinoamericanos que fueron seleccionados mediante una convocatoria; de ellos, **sólo tres son mexicanos, entre ellos, Juan Carlos Mondragón.**

Entre los profesores del Diplomado que se desarrollará del 4 al 14 de enero figuran **Eduardo Frei, el ex gobernador del Banco Mundial, Alejandro Foxley, y los ex ministros de Hacienda de Chile.**

En la cúpula panista nacional, este diplomado es altamente valorado. Cuando Gutenberg era presidente de ODCA, todos se peleaban por participar; **Gabriela Cuevas, Mariana Gómez del Campo, César Nava y Rogelio Carbajal son algunos de los panistas mexicanos que han tomado este curso.**

Este fin de semana el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezará una gira de trabajo en la que pondrá en marcha 106 calles que fueron pavimentadas, lo que lo acerca a la meta que se fijó de pavimentar más de mil en su primer año de gestión.

Simón dice:

Curiosamente, los votantes no se sienten responsables de los fracasos del gobierno que han votado.

Alberto Moravia (1907-1990) Alberto Pincherle, escritor italiano.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Encuesta: los 4 gallos del PRI por la capital

A **Juan Carlos Lastiri** le va a crecer la nariz como a **Pinocho**, pues aunque jura y perjura que **apenas** se va a **encuestar** para definir a los **candidatos a diputados federales** por los 16 distritos del estado, la **verdad** es que ya existen por lo menos **tres estudios** formales de potencial de voto en manos tanto del mentiroso **dirigente estatal** como del **Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI.**

Uno de ellos, elaborado por reconocida **universidad**, fue elaborado en la **última quincena de 2011** y midió **específicamente** las posibilidades de **24** de los más **fuertes aspirantes** en los **cuatro distritos** con cabecera en la **ciudad de Puebla**, es decir, el **6, 9, 11 y 12.**

De acuerdo con ese **sondeo**, al cual tuvo acceso este reportero, los **candidatos del PRI** por esas cuatro demarcaciones deberían ser: **Enrique Doger Guerrero, Luis Alberto Arriaga Lila, Nancy de La Sierra Arámuro y Pablo Fernández del Campo**, pues obtuvieron los mejores promedios de la tríada clásica de **intención de voto, conocimiento y confianza.**

Por ejemplo, a la pregunta: **"Si tuviera que votar por 1 de estos personajes para que fuera el próximo diputado federal, ¿por cuál votaría?"**, estos fueron los **resultados:**

DISTRITO 6

Enrique Doger: 18.6%

René Sánchez Juárez: 1.9%

Valentín Meneses: 1.2%

Jorge Morales Alducin: 0.6%

Leopoldo de Lara: 0.6%

Jorge Ruiz Romero: 0.6%

Víctor Giorgana: 0.6%

Javier García Ramírez: 0.6%

DISTRITO 9

Luis Alberto Arriaga: 10.2%

Julián Haddad: 7.0%
Víctor Manuel Carreto: 3.8%
Miguel Ángel Martínez: 1.9%
Alejandro Cruz Olivera: 0.6%

DISTRITO 11

Nancy de la Sierra: 5.8%

Lucero Saldaña: 1.3%
Miguel Ángel Ceballos: 1.3%
Soraya Córdoba: 0.6%
Bárbara Ganime: 0.6%

(Aunque según el **convenio de coalición**, este **distrito** es para el **PVEM**, la verdad es que **ninguno de los verdeecologistas** figuran en el sondeo. Al diputado local **Elías Abaid**, yerno de **Toni Gali** y supuesta **carta "fuerte"** de partido, **no lo conocen ni genera confianza**. A ver cómo resuelven el **entuerto**, a menos que el **PRI ya dé por perdido** este distrito).

DISTRITO 12

Pablo Fernández del Campo: 3.0%

J. Antonio López Malo: 1.2%
Juan de Dios Bravo J.: 1.2%
Martín Fuentes: 0.6%
José Rocha: 0.6%
Ramón Reigadas: 0.6%

Hasta ahí el estudio citado, y que –repito– está en el escritorio de **Juan Carlos Lastiri**.

Así que si el **PRI** fuese **congruente** con su llevada y traída promesa de ir a la contienda electoral de 2012 **"solo con los mejores"**, los candidatos tendrían que ser los cuatro **gallos** mencionados.

La contienda constitucional se pondría por demás **interesante**, pues se enfrentarían:

Enrique Doger contra **Enrique Guevara** (PAN) en el distrito **6**.

Luis Alberto Arriaga contra **Blanca Jiménez** (PAN) en el distrito **9**.

Nancy de la Sierra contra **Marisa Ortiz Mantilla** (PAN) en el distrito **11**.

Y **Pablo Fernández** contra **Néstor Gordillo** (PAN) en el distrito **12**.

Auténticos **choques de trenes**.

A menos, claro, que tanto **Blanca Alcalá** como **Javier López Zavala** acepten el **ofrecimiento** que les ha hecho el CEN priísta **más de una vez** para ir por una **diputación federal** por la **capital poblana**, como **premio de consolación** ante su falta de canicas para integrar la **fórmula al Senado**.

Escenario por demás atractivo que **no puede ser descartado** del todo, ante lo **flaco** de la **caballada priísta** y la **caída** sufrida en las encuestas en los últimos tiempos por **Enrique Peña Nieto**, quien gracias a sus conocidos **errores** ya no está tan fuerte como presumen sus voceros oficiales –y oficiosos– en el **estado de Puebla**.

Sí. De una u otra forma, se va a poner bueno.

Este fin de semana el presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, tendrá una intensa gira de trabajo **inaugurando** más de **100 calles, 106** para ser exactos, con una inversión de más de **42 millones de pesos**.

Y es que el **trabajo** continúa a todo vapor con el fin de **cumplir** a los **ciudadanos** la **promesa** de construir **1000** nuevas calles en el **primer año de gobierno**.

A pesar de las vacaciones, en diciembre las máquinas **no pararon** y calladamente el edil está arrancando el año **a tambor batiente**.

Y ante la **sorpresa** de quienes perversamente apuestan al **fracaso** del **programa estrella** de la administración panista.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

A pesar de la política y de los políticos

La mayoría de los políticos son como los émulos cuyas reacciones orientan a los especialistas de la publicidad. Esto porque siguen el ejemplo de quienes imponen la moda y, en consecuencia, marcan la directriz. He aquí la relación:

Si alguien pide a cualquier político citar uno de sus libros de cabecera, es casi seguro que responda orondo que

leyó El arte de la guerra de Sun Tzu. Ello porque alguno de sus paradigmas presumió de haberlo hecho.

(Lo curioso es que el autor referido, general y mercenario –si acaso es cierta su existencia–, vivió hace 2 mil 400 años, cuando las guerras eran cuerpo a cuerpo y no existían las redes sociales!)

El colmo de los políticos émulos, es que además de apoyarse en el mito del chinito para elaborar sus sesudas estrategias de gobierno, acuden a otro libro, el de Robert Green (Las 48 leyes del poder), cuyo contenido anecdótico también gira en torno del mito o la leyenda que se ha ido degenerando conforme las historias orales pasan de boca en boca; ninguna de ellas, que conste, apegada a los tiempos actuales donde la comunicación ha roto las barreras que otrora permitían la existencia de los cuentos y las fábulas, costumbre que para bien o para mal acabó por tergiversar hechos reales dándoles tres efectos; a saber:

El malo: ya no hay manera de sacar del error a esos políticos que repiten y vuelven a pensar en lo mismo: aplicar a pie juntillas las “recomendaciones” absurdas unas y perversas las otras, muchas de ellas transcritas en las tarjetas que les pasan sus asesores.

El peor: los gobernados padecen el mandato que ellos otorgaron a esos modernos guerreros dispuestos a aplastar al enemigo.

El deplorable: en el momento en que algún intelectual, escritor, periodista, ciudadano crítico, adversario o empresario alebrestado resulta incompatible con el proyecto político del gobernante ambicioso o pueblerino, éste enardecido y estridente pega el grito en el cielo: “¡Aplástenlo! ¡Que nunca más vuelva a causarme problemas!” Los “sirvientes” (porque eso son) acatan sin rechistar la orden y dedican su tiempo laboral (que por cierto pagamos los causantes) a buscar la forma de aplastar o incluso desaparecer del mapa social al disidente que alteró el estado de ánimo del patrón.

Dejo para otra ocasión los ejemplos a la mano; empero, hoy comparto con el lector estas dos perlas: la primera que corresponde al libro de Sun Tzu, y la segunda que es la “Ley número 15” de la recopilación que hizo Green, el autor que, según él dice, sufrió en carne propia la perversidad de los políticos con poder:

Inspiración Sun Tzu:

“Existen cinco clases de espías”: el espía nativo, el espía interno, el doble agente, el espía liquidable y el espía flotante. Cuando están activos todos ellos, nadie conoce sus rutas: a esto se le llama genio organizativo, y se aplica al gobernante. Los espías nativos se contratan entre los habitantes de una localidad. Los espías internos se contratan entre los funcionarios enemigos. Los agentes dobles se contratan entre los espías enemigos. Los espías liquidables transmiten falsos datos a los espías enemigos. Los espías flotantes vuelven para traer sus informes”.

Interpretación Robert Green:

“Empezando por Moisés, todos los grandes líderes de la historia sabían que era necesario aplastar por completo al enemigo al que temían... Si se deja encendida una sola brasa, por muy débil que sea, siempre se corre el riesgo de que vuelva a desencadenarse un incendio. Se ha perdido más por una aniquilación a medias que por una exterminación total: el enemigo se recuperará y buscará venganza. Destruyalo por completo, no sólo física sino también espiritualmente.”

Ni modo, con esas mulas tenemos que arar.

Este es, pues, un tema que puede dar mucha tela de donde cortar porque incluye la tradicional lucha de dos digamos que facciones, la que forma el pueblo cuyas armas son la razón y el tiempo, y la que fabrica el político valiéndose del poder y sus delirios de grandeza. De ahí que la sociedad tenga que usar su razón y tiempo para defenderse del gobernante, y que éste se valga de la estructura y del presupuesto oficial con la intención de llevar agua a su molino y eliminar a sus rivales, acciones las dos que iré relatándole conforme se presente la oportunidad.

Con esta reflexión regreso a la actividad periodística deseándole al lector que el 2012 le traiga muchas sorpresas agradables, a pesar de la política y de los políticos.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que hasta esta semana la Presidencia de la República no ha confirmado la asistencia de Felipe Calderón Hinojosa al primer informe del gobernador Rafael Moreno Valle, y en su lugar eventualmente asistiría el titular de la Secretaría de Salud, Salomón Chertorivski.

Los 15 mil asistentes que estiman asista a la ceremonia solemne del Congreso del Estado podrán constatar la dimensión y el cuidado en la escenografía donde el Ejecutivo local rendirá cuentas de los realizado.

Que la Comisión Permanente del Congreso local fue notificada por el gobierno del estado a través de la Secretaría General de Gobierno que enviará una iniciativa para la desaparición de organismos descentralizados. Se trata del Instituto Poblano para la Productividad Competitiva, Instituto de Evaluación y Medición de la Marginación y Pobreza, y el Instituto de Artesanías e Industrias Populares, como ya se había adelantado por la administración estatal.

Que el exdirector de Operaciones de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Juan Manuel Alcántara Silva, acusado del fraude vender permisos ilegales de circulación a mototaxis perdió el juicio de amparo. Se trata de la resolución del juicio 1562/2011 del Juzgado Quinto de Distrito emitido el pasado 28 de diciembre de 2011 y ahora la Procuraduría General de Justicia del estado podrá detenerlo para ponerlo a disposición de un juez en el penal de San Miguel, de ser localizado, reveló Carlos Gómez.

Que el panista extitular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, está todavía en veremos respecto a la posición en torno a la candidatura de la primera fórmula a la Cámara Alta, lo que complicaría su arribo al Senado como primera minoría, en el supuesto de un triunfo electoral del PRI-PANAL-PVEM.

Que la confirmación del exgobernador Manuel Bartlett Díaz en el sentido de que sí será postulado por los partidos de "izquierda" por Puebla le empieza a generar ruido al esquema de las elecciones en la entidad porque el factor "Bartlett" puede modificar muchos escenarios del resultado electoral el 1 de julio próximo.

<http://impreso.milenio.com/node/9089588>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

No despertar al tigre

En política todo puede suceder, y la moneda todavía está en el aire en torno a quién será el abanderado del PRI en la primera fórmula al Senado de la República.

Sin embargo, en el Revolucionario Institucional y entre el equipo cercano de colaboradores del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, trabajan bajo el esquema de la inminente postulación por la alianza PRI-PVEM-PANAL.

En el esquema de la postulación de Agüera Ibáñez lo importante para los actores políticos involucrados es dejar dormir al tigre y no alterar el estado de las cosas en la centenaria universidad pública.

A esta fecha se han alineado los grupos universitarios y funcionarios de primer nivel en torno a la figura del actual tesorero general de la Universidad, Alfonso Esparza Ortiz, para ocupar la rectoría y concluir el periodo que establece la legislación universitaria.

Se trata entonces de una transición rectoral pactada, donde Agüera Ibáñez pueda planear su futuro político en seis años en la Cámara Alta, pero con importante influencia en la BUAP donde los integrantes del primer círculo transitarán por el relevo generacional.

De confirmarse la decisión del PRI de postular al Senado al actual rector, éste podrá decidir al sucesor interino con opción a una elección ordinaria.

Pero no todo será miel sobre hojuelas, Esparza Ortiz sabe que será un rector interino acotado y deberá conciliar los intereses de la universidad pública con los proyectos a largo plazo del grupo político en el poder.

Hoy por hoy el gobierno de la alternancia no cuenta con un activo político en la Autónoma de Puebla que le garantice un vínculo orgánico, pero esto no significa que no lo tendrá en el corto plazo, eso lo saben en la institución de educación superior pública.

Armando Valerdi Rojas, catedrático jubilado y expresidente del capítulo Puebla del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), tutor político de Alfonso Esparza Ortiz, hoy podría ser el rector de la máxima casa de estudios de haber resistido la inercia del jaloneo interno.

<http://impreso.milenio.com/node/9089585>

(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero)

Un 2012 con definiciones importantes

Comenzó el 2012 que será un año de definiciones político-electorales muy importantes porque no solamente se votará por el nuevo presidente de la República, sino que también se hará por el siguiente jefe de Gobierno del Distrito Federal y se renovarán las cámaras de diputados y senadores, además de que se repetirá la contienda por la alcaldía de Morelia, luego de la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que le arrebató esa victoria al PRI por razones poco claras.

Pero más allá de la determinación del TEPJF de anular el sufragio de los ciudadanos de Morelia y volver a someterlos a una nueva elección, la realidad es que el 2012 será un año muy importante de definiciones, ya que los mexicanos tendremos que seleccionar no solamente al nuevo presidente de la República, sino también determinar qué tipo de Congreso de la Unión será el que acompañe al nuevo titular del Ejecutivo nacional por los

próximos 3 o 6 años.

Pese a los sendos fracasos del PAN con las presidencias de Vicente Fox Quezada y Felipe Calderón Hinojosa, lo cierto es que la moneda electoral por la Presidencia se mantiene en el aire porque faltan varios meses para los comicios y las encuestas solamente son, en el mejor de los casos, fotografías tomadas al momento en que se realizan las preguntas, pero hay ocasiones en que las grandes ventajas electorales se dilapidan por malas decisiones a la hora de elegir candidatos.

Lo cierto es que no hay nada para nadie de cara a los comicios del 2012 y que ganará el partido (o la supuesta coalición) que postule a los mejores candidatos, a personas con arraigo y aceptación social y que no tengan puntos negativos en su actuar público. Recordemos que no siempre el ser conocido es sinónimo de ser aceptado o querido por la ciudadanía, como se ha demostrado en diversas ocasiones en que el PRI ha perdido procesos al postular a gente perdedora o con rechazo de los electores.

Además, a la hora de definir candidaturas, las imposiciones y decisiones cupulares de las dirigencias nacionales y locales de los institutos políticos tienden a generar encono, rechazo, desinterés y apatía, no solamente de los ciudadanos, sino también de sus mismos simpatizantes.

Ello corrobora que en el 2012 puede triunfar el partido que se mantenga unido internamente, postule a los mejores contendientes y enarbole un proyecto de país que responda a las necesidades de los mexicanos.

*Presidente de la Comisión de Salud en el Congreso

<http://impreso.milenio.com/node/9089570>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¡Guerra sucia!

Al interior del PRI la lucha por las candidaturas a diputados federales y al primer lugar de la fórmula al Senado, en particular, está que arde. La guerra sucia ya empezó y el primer objetivo es **Javier López Zavala**, uno de los muchos aspirantes.

Y es que el impulsor del proyecto Z ya empezó a resentir los efectos de aquellos priistas que no comulgan con sus aspiraciones, con su grupo y con su futuro; aquellos que no lo quieren más en el servicio público, ni en el Senado, ni en Puebla.

Por lo pronto ya circula un correo en el que se hace mofa del ex candidato al gobierno del estado por el PRI, quien aparece cobijado por el ex gobernador **Mario Marín Torres**.

En ese sentido se especula mucho sobre el posible autor o autores de aquel correo que denosta la figura de Zavala, sin embargo no existe prueba alguna del responsable, o responsables.

Lo cierto es que la disputa priista en el estado por la última candidatura al Senado de la coalición Compromiso por México es la manzana de la discordia en el partido de los tres colores.

Lo mismo quiere llegar Zavala que **Enrique Doger Guerrero**, que **Blanca Alcalá Ruiz** y que **Fernando Morales Martínez**.

No hay mucho que analizar para poder descubrir quien está detrás de la campaña sucia en contra de Zavala, a quien le podría costar la candidatura al Senado para poder hacer fórmula con el cachorro de **Elba Esther Gordillo Morales** en Puebla, **Guillermo Aréchiga Santamaría**.

Y lo mismo sucederá en torno a las candidaturas a legisladores federales, toda vez que en algunos casos son de nueve a 12 priistas los que quieren el mismo espacio y oportunidad.

La dirigencia estatal del PRI debe pensar en quienes son los posibles candidatos más dañinos para **Enrique Peña Nieto**, así como quienes son los que más beneficio le podrían dejar en la próxima elección que se antoja muy reñida y complicada.

Personajes como **Juan de Dios Bravo Jiménez**, **Julián Haddad Férrez**, **Alejandro Cruz Olivera**, entre algunos otros que se la han pasado viviendo del erario y de sus "buenas relaciones" en el poder, deben quedar fuera de la contienda porque forman parte de lo mismo, de lo que se ofrece al elector cada año que hay comicios.

Este perfil de priista es aquel que hoy pide el voto y mañana se olvida de quien lo puso en el cargo público.

Otras Posdatas:

* Movimientos en el Congreso...

Ante la salida de **Guillermo Aréchiga Santamaría** del Congreso, de la LVIII Legislatura y de la Gran Comisión, el personal de apoyo parlamentario y de la oficina de presidencia ya tiene casi lista la entrega de los asuntos pasados, presentes y futuros del nuevo representante del poder legislativo en Puebla.

Hasta el momento aún no se sabe si **José Luis Márquez** será o no el heredero del trono en el Congreso local.

Y es que a pesar de haber señalado que le toca a él la presidencia de la Gran Comisión, tiene bien presente que su compromiso más fuerte con el gobernador está en buscar la diputación federal.

¿Qué decidirá?

¿Mantener la línea que ha seguido junto con el gobierno del estado, o irse por la libre?

* Otras reacciones en el congreso...

Será interesante ver, también, como se darán los movimientos en el Congreso del Estado a la llegada del nuevo líder de la legislatura, pues se dice que todo cambiará con la salida de Guillermo Aréchiga.

En particular, dicen, habrá serias modificaciones en la dirección de comunicación social y en la jefatura de prensa. Algunas versiones señalan que **Diana Hernández** y **Berenice Sánchez** se van con Aréchiga y dejan sus respectivos cargos, por lo que esto implicaría que también el personal que ambas llevaron al poder legislativo sea removido.

La pregunta sería: ¿Quién llegará a comunicación y prensa del Congreso si se dan estos cambios?

Eso, por supuesto, depende quien se quede con la presidencia de la Gran Comisión, José Luis Márquez o **Lauro Sánchez López**.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-iGuerra-sucia!&id=1655>

La Jornada
de Oriente

(Editorial)

Desdén por la cultura

Artistas, intelectuales y creadores dieron a conocer la creación de la organización Sociedad de Amigos del Arte y la Cultura en Puebla como una respuesta a "la simulación" en que han incurrido instituciones como el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes (CECA), según dijeron sus fundadores.

Desde el periodo de transición para el actual gobierno, cuando se supo que la Secretaría de Cultura desaparecería para integrarse como un apéndice de la Secretaría de Educación Pública, la comunidad artística e intelectual expresó su desaprobación a esa iniciativa y advirtió que el Consejo Estatal para la Cultura y las Artes sería una entidad carente de influencia.

No se equivocaron los críticos de entonces, pues a punto de cumplirse un año de la eliminación de la Secretaría de Cultura se ha exhibido sin tapujos el interés que la administración actual tiene en la promoción de las artes y las actividades culturales: el desmantelamiento de festivales y programas de aliento y difusión, el maltrato a los integrantes de la Orquesta Sinfónica de Puebla y la carencia de apoyo a creadores contrastan con la solicitud que se tiene ante empresas como Televisa y Tv Azteca, a las que se han entregado recursos materiales y humanos para programas de chismes de farándula o divertimento frívolo.

Que actores de la sociedad civil hayan tomado la iniciativa de fomentar la creación artística y el consumo cultural es loable, pero obviamente sus esfuerzos no pueden ni deben suplir la obligación que tienen las autoridades en esas tareas, por lo que es necesario hacer un llamado urgente a que se deje a un lado el desdén por la cultura y se implementen programas y medidas tendientes no sólo a reparar los daños causados por la ausencia institucional en el sector, sino a revitalizarlo con el concurso de toda la sociedad.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2012/01/05/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Eduardo Rivera, a tambor batiente**
- **Cumplirá con las mil calles**
- **Bartlett y el nerviosismo en el PRI**

Este fin de semana el presidente municipal inauguró más de 100 calles, 106 para ser precisos, para cumplir con el compromiso de entregar las mil calles nuevas en la ciudad, durante su primer año, con lo que Eduardo Rivera arranca el año a tambor batiente con las obras que darán una mejor calidad de vida a todos los que habitamos aquí.

Durante las semanas de vacaciones, la maquinaria no paró en las colonias populares y sobre todo olvidadas por años que ahora tienen un rostro diferente que podrán disfrutar los cientos de poblanos que viven en esas zonas. De esta forma, la palabra que el Presidente municipal empeñó durante la campaña, se verá cumplida antes de

que rinda su primer informe de gobierno en el mes de febrero, pues a la fecha suman ya casi 400 nuevas calles. El anuncio de que el ex gobernador Manuel Bartlett contendrá por las denominadas "izquierdas" al Senado de la República ha traído gran revuelo por lo que implica la personalidad de don Manuel y por los seguidores que aún tiene en Puebla, por ello el nerviosismo que dio como resultado los "errores" de anunciar en el periodo vacacional, la expulsión del ex gobernador poblano y de sus seguidores como Carlos Meza.

En el primero de los casos, la aseveración de Lucero Saldaña, secretaria general del PRI, trajo como consecuencia una versión oficial del mismo PRI a través de un boletín de prensa donde aseguraban que no había ningún proceso de expulsión iniciado en el partido, ni en contra de Manuel Bartlett, ni de nadie más.

Por su parte, Carlos Meza también puso en evidencia el error de Lucero Saldaña al desmentir su salida del PRI, aunque no así su participación en la contienda federal para las siglas del Movimiento Ciudadano, antes Convergencia que aglutinará al PRD, PT y los que se sumen por parte de las izquierdas.

Sin duda, talentos de la política que están poniendo nerviosos a los priístas, sobre todo después de los acuerdos logrados con la maestra Elba Esther Gordillo para entregarle posiciones estratégicas en el Senado y en los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla, tradicionalmente pintados de tricolor, además de las coaliciones parciales con Nueva Alianza, donde, como se dijo desde el año pasado, en esta calle son amigos y en la acera de enfrente ya son contendientes electorales.

En el PAN también se alistan las municiones, no solo de los aspirantes a la Presidencia de la República, sobre todo Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel luego del anuncio de su "encuesta indicativa".

El Blanquiazul también en pleno periodo vacacional definieron sus candidaturas plurinominales, donde fue descartado Roberto Grajales, delegado de la SCT federal, pero con la inclusión de Ángel Alonso Díaz Caneja, los dos identificados con el grupo del mandatario Rafael Moreno Valle.

Sin embargo, Roberto Grajales anunció que presentó ya su impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y pretende recibir la misma respuesta que Luis Paredes, al obligar al PAN que "funde y motive" su negativa de registro como aspirante presidencial.

CONFETI...Que en la encuesta indicativa solo participarán los militantes panistas, algo así como 306 mil 979...van a dejar fuera a casi millón y medio de adherentes...justamente donde se encuentra la fuerza de Josefina Vázquez Mota.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4137



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Ni Aguilar Chedraui me quita: ORM

Óscar Roldán Medina, coordinador de las ambulancias en el Issstep, admitió ante sus superiores, jugar ajedrez en horas de trabajo con sus subordinados, cuando cientos de enfermos esperan el servicio de ambulancia que les es enviado cuando se le antoja a este imbécil.

Admitió su culpa ante sus superiores, pero advirtió -ante sus subalternos-, que ni el secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, lo puede quitar de su puesto. "Me la pela", dice en tono retador y burlón.

Lo que no dijo este imbécil, es que en horario de oficina se embriaga cada que se le antoja -con sus subordinados-, y después acude a los centros de prostitución (tables dance) para rematar la parranda.

Así de ruin es este engendro que tiene complejos de galán, pues además gusta presumir con su 1.60 metros de estatura, que las mujeres casadas caen rendidas a sus pies.

"Me vale madres que me hayan sacado en el periódico", repitió ayer como merolico ante sus subordinados que no dejaron de festejarlo porque ahora ya hasta famoso es.

La justificación que dio este imbécil es que jugaba ajedrez porque tenía que estrés ante tanta carga de trabajo.

Cínico como todos los servidores públicos que hacen de las dependencias su botín, este tarado jura que nadie lo quitará y seguirá haciendo esperar a cuanto paciente se le atraviere por su camino.

Esa es la filosofía de aquellos que no comprenden que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha decidido exterminar la ineptitud, prepotencia, abuso y soberbia.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Oficial: despiden de Salud a 492

La Secretaría de Salud del Estado confirmó ayer a través de un comunicado de prensa que serán 492 los empleados que serán despedidos. Casi 500 personas se quedarán sin trabajo, de acuerdo con información proporcionada por la propia dependencia. Claro que el boletín que emitió no decía exactamente "despediremos a 492...", pero al ser analizado como debe ser, la deducción es sencilla. Veamos:

El boletín dice... " Así, tras un año de labores, se realizó una evaluación del desempeño y de los resultados del trabajo a 3 mil 251 empleados eventuales.

La evaluación la realizó el jefe inmediato de cada trabajador y el titular de cada unidad. Los aspectos evaluados fueron: cumplimiento de programa anual y metas, disposición, innovación y ética profesional. En este sentido se mantendrán laborando 2 mil 759 trabajadores eventuales, mientras que los restantes no lo harán pues sus resultados no fueron satisfactorios o se encontraban realizando funciones no sustantivas".

Entonces haciendo cuentas: si trabajaban 3 mil 251 y sólo se mantendrán 2 mil 759, pues resulta que 492 empleados tendrán que dedicarse a otra cosa fuera de la Secretaría de Salud del Estado. Matemáticas simples.

Necesidad de trabajo

El gobierno del Estado a través de sus dependencias y/o por decisión del gobernador o de los funcionarios tienen el derecho de contratar o despedir a quien o quienes se les de la gana. Los funcionarios y trabajadores al servicio del gobierno estatal saben perfectamente que lo único seguro que tienen es la renuncia. Ellos saben que en cualquier momento pueden despedirlos.

Y el gobierno de Rafael Moreno Valle no ha sido la excepción. Casi 3 mil empleados de confianza de la administración estatal han sido despedidos y la mayoría acusados, señalados y hasta desprestigiados por estar ligados al exgobernador Marín.

Ustedes son marinistas y es lo peor que les pueden decir. No somos marinistas, somos trabajadores, han respondido en innumerables ocasiones. Y tienen razón, pues si en verdad hubieran sido marinistas, ya no tendrían la necesidad de trabajar.

El Verdugo

Dicen los que saben que cuando Mario Marín gobernaba la entidad, los asuntos relacionados con Manuel Bartlett eran atendidos por Javier López Zavala. Marín ya ni la llamada le tomaba a Bartlett. El Verdugo dice: ahora que Mario Marín busque a Bartlett éste le responderá "**velo** con Zavala".

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR
Diario Independiente de Puebla

(Contrastes/Carlos Gómez)

Con un pie en la cárcel

Se llama Juan Manuel Alcántara Silva.

Y muy probablemente se convertirá en el primer marinista que pise la cárcel.

Este ex funcionario trabajó en la extinta Secretaría de Comunicaciones y Transportes como jefe del Departamento de Logística y fue denunciado por 17 personas por vender permisos ilegales para la circulación de mototaxis.

El 13 de diciembre pasado Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, reveló que ya existía una orden de aprehensión en su contra.

Hoy le puedo informar que esa orden de aprehensión estaba vigente desde finales de septiembre de 2011 y ante la acostumbrada lentitud del procurador, Víctor Manuel Carrancá, no se ejecutó.

La tardanza del procurador permitió que el 20 de octubre pasado el marinista solicitara un amparo para evitar ser detenido.

Y así ocurrió durante más de dos meses.

Pero fue hasta el 28 de diciembre de 2011 cuando el Juzgado Quinto de Distrito determinó declarar sobreesido el juicio de amparo de Juan Manuel Alcántara.

Eso lo deja en las manos del procurador para ser detenido y encarcelado.

La contralora, Patricia Leal Islas, ya realizó su parte al inhabilitar al hermano de Jaime Alcántara Silva por 12 años.

Ahora le toca al procurador hacer su parte.

Pero si actuará como lo hizo para resolver el caso del homicidio de la estudiante de la BUAP, Thalía Martínez, entonces Juan Manuel Alcántara podrá estar tranquilo porque jamás pisará la cárcel.

En los pasillos de las oficinas de Casa Aguayo se da por hecho de que el marinista será detenido antes del

Primer Informe de Gobierno de Rafael Moreno Valle, para exponer su caso como parte de la aplicación de justicia.

Pero también es cierto que no hay mucha confianza en el trabajo de Víctor Manuel Carrancá.

A partir de hoy tiene nueve días para detenerlo.

¿Podrá?

** ** *

La cadena de mensajes de guerra sucia contra el ex candidato a gobernador y aspirante al Senado de la República, Javier López Zavala, aumentó de manera importante.

Ya van varias ocasiones en que llega al buzón de este reportero el mismo correo en el que se relaciona a Javier López Zavala con el ex gobernador, Mario Marín Torres.

Eso ocurre a unos días de que se designe al candidato del PRI a senador.

Todo indica que la designación recaerá en el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez.

Pero habrá que esperar.

En tanto sigue la guerra sucia.

** ** * <http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Priistas poblanos, a merced de intereses ajenos

Fue el 28 de diciembre pasado, el Día de los Santos Inocentes, cuando venció el plazo fatal para que los partidos políticos pudieran hacer cambios a sus convenios de coalición registrados ante el Instituto Federal Electoral, en los hechos se dio la respuesta oficial del Comité Ejecutivo Nacional a los reclamos de los priistas poblanos que hoy confirmará el Consejo Político Nacional.

El lenguaje capulinezco -"a lo mejor, puede ser, tal vez, quizá"- usado por la cúpula del tricolor en el estado, responde más a una estrategia para que sus compañeros no empiecen a buscar refugio en las otras dos opciones electorales -izquierdas y PAN- que estarán en las boletas de este año, que a la posibilidad, casi nula, de que haya modificaciones a nivel local, como han sugerido puede suceder.

La advertencia lanzada ayer por Juan Carlos Lastiri, dirigente estatal, de que tendrán que acatar sus compañeros la resolución que tomen a nivel nacional, es un adelanto de la amarga medicina que les van a aplicar en momentos que se levantan las encuestas que serán uno de los principales referentes para la elección de candidatos a diputados federales y senador de la República.

El priismo poblano está sometido a dos fuegos intensos: la decisión nacional, porque no hay un gobernador de su partido, para seleccionar candidatos y los intereses del marinismo que insisten en imponer a la mayoría de los aspirantes que asumen ganarán en el proceso de julio para mantener su hegemonía y ponerle condiciones al presidente de la República, que esperan sea Peña Nieto, y al gobernador.

La decisión del único poblano que será senador del PRI en la próxima legislatura sólo le atañe a una persona y esa no es más que el candidato a la presidencia, nadie más y él no renunciará a su derecho.

Escuchará al priismo, para ello la encuesta, consultará a los voceros de los poderes fácticos -incluido al gobernador panista para evitar enconos y en todo caso acordar con él, el libre juego del voto para que en las urnas se defina quién gana las elecciones, Calderón-Marín, dixit- pero al final el ex gobernador del Estado de México será quien diga las palabras mayores, lo que sucederá antes del 21 de enero cuando se lleve a cabo el registro formal de precandidatos.

Localmente, el marinismo no ha renunciado a manejar tras bambalinas al PRI y para ello están aliados el ex gobernador Marín y Javier López Zavala, quien prevalece como su candidato al Senado de la República. Para ello cada mes se lleva a cabo una colecta de recursos para el partido y don Mario aporta una cantidad similar, lo que le da derecho de voz, voto y veto que tratará de aplicar en la designación de candidatos al Congreso federal.

Formalmente hay una separación, pero la complicidad construida a lo largo de tantos años obligó a Marín y a López Zavala a trabajar juntos para dominar al priismo poblano y son ellos parte de los principales impugnadores, debajo de la mesa, de la coalición que le otorga los distritos de Ajalpan y Zacapoaxtla a Nueva Alianza.

Ante esta realidad no extraña que muchos de los priistas de base y algunos líderes regionales hayan empezado a buscar a Manuel Bartlett -presunto candidato a senador de las izquierdas- para manifestarle su apoyo (des)interesado, que él está dispuesto a aceptar ya que así estima que puede llevar a cabo una interesante cosecha de votos que le resten fuerza electoral al PRI.

La decisión del Comité Ejecutivo Nacional de no escuchar al priismo, que es la base de la estructura local, puede

tener consecuencias en la votación final que consigan para su candidato presidencial. Puebla tiene un peso electoral que no deben desestimar, en especial ahora que los poblanos se sienten secuestrados por los intereses del candidato Peña Nieto y del marinismo.

No habrá cambios en la coalición con el Panal y el Partido Verde, pero el control de daños deben aplicarlo ya, a riesgo de tener consecuencias estatales hasta ahora inimaginables.

<http://www.ngpuebla.com/node/7609>

(Angelopolitanas)

Mientras la constitución de un partido estatal avanza todos los días –llevan por lo menos 10 asambleas estatales de 26 posibles y 18 como mínimo que establece la ley- fue hasta ayer cuando el Partido Acción Nacional fijo posición ante el hecho y lamentó que se use el nombre de Compromiso por Puebla para engañar a la gente. Además lanzó la amenaza a sus militantes de que iniciará una investigación y si ellos están involucrados serán sancionados, incluso con la expulsión.

@

“Hacemos un llamado a la ciudadanía –explicó a través de un comunicado- para que no se deje sorprender por personas que alevosamente están intentado lucrar con el nombre de la coalición exitosa Compromiso por Puebla.

“Aclaremos que este nuevo partido político nada tiene que ver con la coalición que ganó en las urnas el pasado julio de 2010. Consideramos innecesaria la conformación de otro partido político, ya que en la actualidad hay diversas opciones que cumplen con el objetivo de representar a la ciudadanía”, señala en la parte medular de un comunicado el partido que tiene el gobierno del mayor número de ciudades poblanas y el del estado.

@

Resulta extraño tan tardío mensaje de la dirigencia panista cuando seguramente ellos están informados de este tipo de movimientos y quienes dan la cara y los que están detrás, máxime si utiliza el nombre de la coalición que echó al PRI de Casa Puebla. Sobre las amenazas, seguro que no van a espantar a nadie porque si están dispuestos a formar un nuevo partido estatal es porque el PAN ya no les satisface. Así que castigo, castigo no es.

@

El Comité Directivo Estatal de Acción Nacional emitirá la próxima semana la convocatoria a sus militantes interesados en ser candidatos a diputados federales de representación proporcional, que serán propuestos a la dirigencia nacional.

Hasta ayer, Rafael Micalco Méndez, Marcos Castro Martínez y Ruth Ramos Barragán estaban perfilados para ser los panistas que la dirigencia estatal proponga en la lista de candidatos a diputados plurinominales, de acuerdo a información que revela hoy ngpuebla.com. Están registrados ya 8 aspirantes y serán tres los que proponga el PAN poblanos.

@

El partido Nueva Alianza ya les dijo a los priistas poblanos que le hagan como quieran pero ellos no van a renunciar a las posiciones que negoció Elba Esther Gordillo con la dirigencia nacional del PRI para constituir la coalición Compromiso por México y es que insisten en que no lancen candidatos propios en algunos distritos.

El PANAL requiere no solo las posiciones de senador y las dos diputaciones federales otorgadas por el PRI nacional, sino votos contantes y sonantes para suban su porcentaje y la ley señala que se tomarán a su favor en el caso de las coaliciones solos aquellos que su logotipo sea cruzado y en eso el tricolor tiene ventaja. Nueva Alianza no va a poner en riesgo su registro y necesita votos propios, les guste o no a sus coaligados priistas.

@

Con el objetivo de transparentar y ampliar la recaudación en las juntas auxiliares de la capital, el ayuntamiento de Puebla otorgó facultades para que cobren el impuesto predial, el servicio de limpia, los derechos de servicios de panteones y ocupación de espacios públicos.

Por primera vez las juntas tendrán herramientas y elementos para que coadyuven en la solución de problemas que se presentan en su jurisdicción y para ello firmaron el presidente Rivera y los 17 ediles auxiliares un convenio de coordinación que obliga a las partes que los recursos recaudados vayan a obras y servicios públicos, lo que no será poco.

<http://www.ngpuebla.com/node/7608>

(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Dolores Parra, símbolo de la corrupción

Dolores Parra es el mejor símbolo de la corrupción en Puebla.

El manejo que ha hecho de la administración pública del municipio de San Pedro está plagado de nepotismo, corrupción, descuidos, ignorancia de las leyes orgánicas, entre otras lindezas.

Si en el sexenio pasado los escándalos ocurrían en la Secretaría de Obra Pública de Javier García Ramírez o en la de Salud de Alfredo Arango, ahora ocurren justamente en la administración de Dolores Parra.

Que un día amanecieron familiares en la nómina.

Que otro filtró un audio en el que platicaba con el diputado José Juan Espinosa. Aunque la conversación fue de dos y el legislador obviamente no fue el responsable de la filtración, Parra aseguró que nada sabía.

Que otro buen día se escaparon reos peligrosísimos del penal de San Pedro.

Que al día siguiente culpa al secretario de Seguridad y se pelea con él.

Pareciera que la alcaldesa lucha por que su administración genere los peores escándalos mediáticos.

Lo risible y al mismo tiempo ilógico es que paga miles por "asesoría" en comunicación.

Sí, la alcaldía del escándalo, la del nepotismo, la de la violación de la ley de obra pública, la del conflicto con el secretario de Seguridad paga por asesorarse en conflictos mediáticos.

¿No hay ya una partida y una dirección creada por el ayuntamiento para eso?

Parra ha pagado en cheques y entregado recibos de honorarios al consultor y asesor en Comunicación Política y Organizacional, José del Rosario Sánchez Franco.

El mismo que formó parte de su equipo de trabajo para el proceso de entrega- recepción en el área de comunicación.

E insisto, ¿no ya hay un departamento pagado por el erario?

¿Por qué mejor no haberlo contratado?

Ah, porque ese es el estilo de Parra, hacer las cosas lo más ilegal, innecesario y despilfarradoramente posible.

Aunque el rector Enrique Agüera Ibáñez se ha mostrado prudente a la hora de declarar sobre una posible nominación como candidato a la Senaduría por el PRI, todo apunta a que dicha candidatura será lograda.

De hecho, ya hay fecha para su posible licencia.

Una vez que entregue el nuevo estadio de la BUAP, el próximo 13 de enero, el rector podría dejar entre el 18 y el 19 las cuentas bien entregadas para continuar su carrera política desde el Senado.

El Estadio se encuentra en un avance considerable, pues sólo resta menos de un 5 % de la meta de construcción.

Este mismo inmueble será destacado por el gobernador Rafael Moreno Valle en su primer informe de labores, pues la edificación contó con recursos bipartitos.

Insisto, en el escenario de que el rector acepte ser el candidato al Senado por el tricolor, dejaría su cargo las fechas señaladas.

Su suplente sería el tesorero de la universidad Alfredo Esparza.

En la medición que hizo el PRI de posibles candidatos al Senado, el rector contó con una buena nota por encima de otros aspirantes.

Tal vez era lo que esperaba.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/dolores-parra-simbolo-de-la-corrupcion>

(Índice político/Francisco Rodríguez)

Pena en Huejutla

Fechada en Huejutla de Reyes, Hidalgo, el 29 de diciembre de 2011, al buzón de este escritor llegó una misiva que hoy comparto con usted. Guardo la confidencialidad del remitente por razones más que obvias, si nos atenemos al punto en el que él mismo habla de cuestiones "de seguridad".

Y dice: "Mal inicio, diría pésima organización, de la precampaña presidencial del candidato del PRI Enrique Peña Nieto aquí en Huejutla, en donde el malogrado Luis Donald Colosio también iniciara la campaña presidencial.

"1.- El fantasma de las comparaciones del arranque de campaña de Colosio rondó, ya que en el mismo lugar, tal vez con otro PRI, el sonorenses llegó a concentrar a 37 mil asistentes para el arranque de campaña y para Peña apenas si le 'acarrearón' menos de 5 mil personas y no todas eran de aquí, eran de municipios como Huautla, Yahualica, Atlapexco, Tlanchinol, Lolotla, Jaltocán, San Felipe Orizatlan. Cuando López Obrador vino por acá, llegaron solitas como 17 mil gentes.

"2.- La cita fue a las 11:00 hrs., pero el candidato llegó hasta las 13:00 hrs. con un calor de invierno de 24

grados. Dos horas con el calorcito y una animadora que recordaba los tiempos de Echeverría: matracas, levanten el sombrero, vivan los de aquí, vivan los de allá, etc., y toda la parafernalia de los mítines que tanto se le han criticado al PRI de antes. Las porras eran como si estuvieran preparando el recibimiento del Papa. No faltaron las listas de asistencia de los jubilados. Lo único que cambio fueron los boings, ahora fue agua embotellada.

"3.- El maestro de ceremonias, un personaje muy ligado a Omar Fayad, tal cual párvulo subrayando la letra ce: aplaudamos la presencia del C. candidato (¿pues no que era precandidato?), el C. Enrique Peña Nieto.

"4.- La seguridad se notó por el protagonismo del jefe de seguridad de Peña Nieto. Cual vil warro, lente oscuro, gabardina corta tipo Sicilia, radio colocado en la oreja, caminar rápido, dando instrucciones al propio Peña, como cuando entra un jugador a la cancha. El candidato siguiendo al jefe de seguridad que le indicaba donde ponerse en un templete de 10 x 5 mts., sin sillas, como si el atolondrado candidato se fuera a equivocar de lugar.

"Hubo cuatro puntos de revisión para las personas 'invitadas', con arcos detectores de metales. Pero de nada sirvió, pues pusieron en una real vulnerabilidad al candidato Peña Nieto, ya que instalaron vallas metálicas iparalelas a las banquetas!, desde donde alguna persona que hubiera querido atentar contra el candidato lo podría hacer. Y además, ya que las personas aisladas por las vallas estaban cerca de las personas que no fueron revisadas, se pudo haber infiltrado cualquier tipo de armas o artefactos. Un ataque que pudo darse al salir del mitin y cuando lo llevaban a la zona de helipuerto improvisado.

"Aquí en Huejutla es una zona donde campean libremente los zetas. Y el helipuerto lo ubicaron con rutas de escape, en un atentado, hacia la zona de la sierra o las brechas veracruzanas limítrofes. Y con rutas de aproximación fáciles. En fin, fue vulnerable la seguridad del candidato.

"5.- Hablaron tres oradores, con discursos de rancho, pese a ser diputados locales, todos de Pachuca, como si el talento de las Huastecas o las voces de un huasteco no contaran. En el templete, por instrucciones de Omar Fayad, suspirante a senador, fueron subidos cuatro personajes que han hecho hasta lo imposible, para que el PRI pierda: Said Fayad, dos veces candidato a presidente municipal, y las dos veces ha perdido frente al PAN. Carmina Lara García, ligada a Murillo Karam, de la que cuentan que cuando no aceptaron al que ella quería poner como sucesor, apoyó al PRD a que ganara. Carlos Fayad, hermano del dos veces perdedor Said, quien apoyó a Convergencia y al PAN cuando no quedó su candidato. En el otro extremo estaba Bernabé Hernández, de quien se dice presumía las fiestas con Raúl Salinas de Gortari y al que le gustabas las indígenas vírgenes. Total que a Peña le 'adornaron' el templete con lo mejor de Huejutla: todos los que han hecho perder a su partido. Los verdaderos representantes y líderes de Huejutla no fueron invitados ni al mitin.

"6.- Al candidato le colocaron una especie de 'filipina' dizque autóctona. Nada que ver, ya que era con zíper y un bordado a máquina, que no es típico de la región. La talla era una más de la de él. Recordaba el uniforme militar de Calderón. Más bien era un uniforme de la asociación de peluqueros.

"Una indígena de la región le colocó, tal cual presagio de su administración (de ganar las elecciones), unos collares de flores de cempaxúchitl -la flor de muertos-- en forma de cananas, que el candidato discretamente se colocó después en el pecho.

"La coordinación de este arranque corrió a cargo del exgobernador Miguel Osorio Chong.

"7.- La despedida en náhuatl, tlaxcalli miak (traducción: gracias tortillas), en lugar de: hasta pronto, gracias.

"PD: ¿Por qué hasta el día tres de enero esta crónica? Porque en las pasadas lluvias atípicas que azotaron el estado de Hidalgo, la carretera corta México-Pachuca -Huejutla-Tampico se trozó en casi 40 tramos. Y el gobernador creo esperara a las elecciones para repararlas. O a que gane el Pachuca, ya que en Hidalgo tenemos un gobernador del estadio... perdón, del estado.

"¡Ah, se me olvidaba! Como cada vez que hay operativos para detener zetas, la telefonía de casa a cargo de Telmex, y los celulares de todas las compañías fallaron. Del internet, ni en sueños. No había conexión por ningún medio. Dizque para proteger a Peña... y a mí verdaderamente esa protección me da pena. Saludos..."

Índice Flamígero: De lo más reciente del muro, en Facebook, de Luis Videgaray, coordinador de la campaña de Peña Nieto: "Otras muy recomendables de Green Day: Boulevard of Broken Dreams, Time of Your Life, Know Your Enemy, 21 Guns, 21st Century Breakdown." Sin comentarios.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/pena-en-huejutla>

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González)

Elecciones 2012: 2 mil 124 cargos en 18 estados, incluido el D. F.

*** 1 de julio se elige Presidente, 500 Diputados Federales, 128 Senadores**

*** Además 6 gobernadores, jefe del Distrito, 912 ediles y 576 diputados locales**

*** PRI caerá en Tabasco, Jalisco, Chiapas y puede arrastrar a Peña Nieto**

En los procesos electorales que se realizarán en este 2012 se definirán un total de 2 mil 124 cargos de elección popular en el que participan 17 estados y el Distrito Federal, además de la elección madre donde se definirá al Presidente de México, 500 diputados federales y 128 Senadores de la República.

Aunado a lo anterior se eligen 6 gobernadores, 1 Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Presidentes Municipales en 17 estados (2 son extraordinarias en Hidalgo y Michoacán). Además de las 16 delegaciones del D. F. y Diputados Locales en 15 entidades federativas de todo el país, incluido el Distrito Federal.

El primero de julio de 2012 se votará por los gobernadores de los estados del Guanajuato, Jalisco, Morelos, Chiapas, Tabasco y Yucatán, así como en el Distrito Federal por el nuevo Jefe de Gobierno.

Asimismo, habrá elecciones concurrentes el mismo 1 de julio de Presidentes Municipales, Delegados y Diputados locales en: Distrito Federal, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Chiapas, Tabasco, Yucatán, Campeche, Colima, Estado de México, San Luis Potosí, Nuevo León, Guerrero, Querétaro y Sonora.

En Coahuila (sólo Presidentes Municipales el 21 de octubre de 2012).

En Hidalgo es la primera elección del año (Extraordinaria) el 12 de abril para definir los municipios de Santiago Tulantepec y Xochicuatlán.

También habrá elección extraordinaria en Morelia, Michoacán, tras la anulación de la elección por parte de Tribunal Federal del Poder Judicial de la Federación.

¿PRESIDENTE DE LA REPUBLICA O GOBERNADORES?

Hoy con la nueva composición política, con las situaciones en cada uno de los estados y al interior de los partidos políticos, quien gane la elección Presidencial no tendrá la garantía para que llegue a gobernar con el mismo partido en las entidades federativas, así como tampoco las votaciones en los estados significará que esos sufragios catapultarán a abanderado a dirigir al país.

La definición de candidatos en los estados para senadores, diputados federales, gobernadores, diputados locales y hasta ediles sí importarán con miras a la elección Presidencial del 1 de julio.

Malos candidatos en los estados sólo quitarán votos a un Peña Nieto, López Obrador ó cualquiera de los 3 aspirantes del PAN.

Un ejemplo claro fue en el 2006 que el PRI sólo logró el 9 % de los votos en el Distrito Federal y eso lo llevó al tercer lugar.

Hoy el PAN a perdido fuerza en Jalisco, pero el PRI no es el mejor poseionado ya que con el ex priista Enrique Alfaro, ex munícipe de Tlajomulco de Zuñiga la izquierda con el Movimiento Progresista puede gobernar por primera vez esa entidad.

Otro dolor de cabeza tendrá el PRI en Chiapas donde al darle la candidatura al PVEM, en su Coalición, el Movimiento Progresista ya buscó y considera a la priista María Elena Orantes.

Pero el PRI está a punto de perder también Tabasco, donde hay decenas de aspirantes. La dirigencia les dio el sí a todos y hoy hay visos de división porque todos se sienten con derecho, no quieren negociar y de seguro habrá desbandada. Mientras tanto el PRD ya les comió el mandado con el ex priista Arturo Núñez.

Actualmente el PAN gobierna Jalisco, Morelos y Guanajuato. Tiene en riesgo dos entidades.

El PRD está al frente en el Distrito Federal y Chiapas. De no elegir bien su candidato pudieran sufrir una gran baja de votos y darle oportunidad al PRI en el DF.

Por su parte el PRI gobierna en Tabasco y Yucatán. Es probable que sólo conserve Yucatán y entregue al PRD Tabasco.

La atención ciudadana se ha centrado en la elección Presidencial, pasando a segundo término la de los 128 Senadores 96 de Mayoría Relativa (MR) y 32 de Representación Proporcional (RP) y 500 Diputados Federales 300 de MR y 200 de RP, así como los procesos en las entidades.

Sin embargo habrá que elegirse en 17 estados un total de 896 Ayuntamientos con sus respectivas planillas de regidores.

En el Distrito Federal no se eligen Presidentes Municipales, pero sí 16 Jefes de Delegaciones, que es un cargo similar, por lo que sumarian 912 ediles.

En cuanto a la elección de Diputados Locales habrán de definirse 576 escaños en los Congresos de 15 estados, incluido el D. F.

De las 576 curules en juego 344 son de Mayoría Relativa y 232 de Representación Proporcional.

ELECCIONES FEDERALES Y ESTATALES EN 2012

- 1 Presidente de la República.
- Senadores 128 Senadores, 96 MR y 32 RP.
- Diputados Federales 500 (300 de MR y 200 de RP).

1 de julio eligen Gobernador en:

- 1.- DF. Será el cambio del Jefe de Gobierno que actualmente encabeza el Perredista Marcelo Ebrard Casaubón, 66 Diputados para la Asamblea del DF (40 de MR y 26 RP); 16 Delegados del Distrito Federal.
- 2.- En Guanajuato se elige al Gobernador, que actualmente está en manos del PAN con Juan Manuel Oliva Ramírez, 46 ayuntamientos, 36 diputados (22 de MR y 14 de RP).
- 3.- Jalisco. El Gobernador actual mandatario es el Panista Emilio González Márquez. Se definen además 124 ayuntamientos, 40 diputados (20 MR y 20 RP).
- 4.- Morelos estado Gobernado por el PAN a manos de Marco Adame Castillo, también se votará en 33 municipios y por 30 diputados (18 MR y 12 RP).
- 5.- En Yucatán este año deja el gobierno la Priista Ivonne Ortega Pacheco y se vota por 106 ayuntamientos, 25 diputados (15 MR y 10 RP).
- 6.- Chiapas está en manos del PRD con el gobernador Juan Manuel Sabines. También se elegirán 118 ayuntamientos, 40 diputados (24 MR y 16 RP).
- 7.- Tabasco Gobernado por el PRI con Andrés Granier Melo, quien sale al igual que ediles en 17 ayuntamientos y 31 diputados (18 MR y 13 RP).

ELECCIONES PARA PRESIDENTES MUNICIPALES Y DIPUTADOS LOCALES

- 1.- Campeche: El 1 de Julio define 11 ayuntamientos, 35 diputados (21 MR y 14 RP).
- 2.- Colima: El 1 de Julio eligen 10 ayuntamientos, 25 diputados (16 MR y 9 RP).
- 3.- Estado de México: El 1 de Julio participan en 125 municipios, 75 diputados (45 MR y 30 RP).
- 4.- Nuevo León: Será el 1 de Julio que voten para nombrar 51 ayuntamientos, 42 diputados (26 MR y 16 RP).
- 5.- Querétaro: También el 1 de Julio cambian 18 ayuntamientos, 25 diputados (15 MR y 10 RP).
- 6.- San Luis Potosí: El mismo 1 de Julio eligen a sus autoridades en 58 ayuntamientos, 27 diputados (15 MR y 12 RP).
- 7.- Sonora: El 1 de Julio optan por nuevas autoridades en 77 ayuntamientos, 33 diputados (21 MR y 12 RP).
- 8.- Guerrero: El 1 de Julio se elegirán 81 ayuntamientos, 46 diputados (28 MR y 18 RP).
- 9.- Coahuila: La elección es el 21 de octubre y sólo cambian 18 ayuntamientos.
- 10.- Hidalgo: Además el 12 de abril habrá elección extraordinaria en 2 municipios luego de la anulación en Santiago Tulantepec y Xochicuatlán, que hizo el Tribunal Federal.
- 11.- Michoacán es donde habrá otra elección extraordinaria en Morelia en este 2012, donde también fueron anulados los comicios por el TRIFE.

Aquí está la información electoral.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Elecciones-2012:-2-mil-124-cargos-en-18-estados,-incluido-el-D.-F.&id=1653>